Servitude
volontaire

par Simon Martial

Solange, qui vient d’emménager dans un immeuble parisien, croise son nouveau voisin, Pierre, un bel homme de dix ans plus âgé qu’elle. Une relation intime débute bientôt. Très vite, c’est elle qui se trouve en demande, qui clame « Je suis à vous » ou « S’il vous plaît, prenez-moi ». Du coup, Pierre prend plaisir à se faire désirer. Pendant l’amour, il se retire exprès, puis attend pour obliger Solange à l’implorer. Et dès lors, entre eux, c’est l’engrenage : Pierre émet toutes sortes d’exigences. Il lui interdit le port du pantalon et du pullover, lui bande les yeux, l’attache, la frustre sexuellement. Elle mendie chaque pénétration... et n’en jouit que mieux chaque fois. L’initiation sera longue, et la jouissance du maître et de l’esclave sans limite.

LA LETTRE D’ESPARBEC

À quoi servent les scènes de cul. Comment les écrire. Fuir le « beau style ».

Encore quelques réflexions sur la pornographie.

Et pour commencer, à quoi servent les scènes de cul, me demande-t-on souvent. Mais à se branler, bien sûr. C’est uniquement pour que le lecteur se branle qu’on les écrit ; ce n’est donc pas à proprement parler de la littérature, c’est impur (au sens où c’est mélangé à quelque chose qui n’est pas l’écriture), destiné à produire un effet physique. Sartre, je crois, parlait d’un texte dont la fin est la sensation.

Pour y parvenir, évitons la littérature. Dès le premier porno que j’ai écrit pour Média 1000, alors que je n’avais aucune idée sur la chose, j’ai senti, obscurément, le besoin de bannir la métaphore, qui dénature, obscurcit, intercale un écran, un filtre, entre le lecteur et la chose « vue ».

Il fallait employer une écriture aussi transparente que celle de Dashiell Hammett, que la façon de filmer d’Otto Preminger. S’effacer devant ce qu’on montre. Approcher du degré zéro dont parle Barthes. Décrire des actes, des objets, avec très peu d’adjectifs (Claudel : la peur de l’adjectif est le début de la sagesse) et seulement des concrets : gros, petits; couleur, forme. Fuir l’adjectif commentateur : esthétisant. Les mots dont se sert le pornographe doivent être les mots banals, de tous les jours, laisser le regard les traverser sans s’y arrêter (Huysmans est le contraire d’un pornographe !) Rien de plus néfaste à l’excitation du voyeur-lecteur que le « style » qui se montre, se rengorge comme un pigeon. Etre neutre sans être plat. Fuir le mot rare. Claudel, toujours : « Entre deux mots, choisir le moindre. »

L’apprenti pornographe entasse les métaphores, les outrances, les redondances, il en « rajoute », alors qu’il faut en retirer, la pornographie est une pratique soustractive, il ne doit quasiment rien rester de celui qui décrit, rien que la chose nue : le con de la femme. Alors, seulement, la libido du lecteur pourra se couler dans ce désert stylistique... et rejoindre les poupées du pornographe pour en jouir sans obstacle. Et sans remords. Poupées de mots, plus flexible que les poupées de latex des sex-shops, etc.

Pourtant, il faut faire vivre les protagonistes des actes sexuels ; car des prénoms faisant des choses (verbes) à d’autres prénoms, comment nous intéresser à eux ? Il faut donc piéger le lecteur en lui présentant un personnage qui « existe ». Un minimum de véracité psychologique est nécessaire, faute de quoi on tombe dans la logorrhée ou le conte de fée.

Deux dangers menacent le pornographe, la littérature qui risque de l’entraîner dans le récit au détriment du cul proprement dit, et la personnalisation excessive qui voue le pornographe à se masturber en écrivant, oubliant que c’est le lecteur qui doit s’exciter, pas lui. On a vu et peut-être verra-t-on encore à quel point il est ardu d’éviter ces deux écueils.

Simon Martial, qui porte bien son pseudo (on ne saurait être plus viril !) a su éviter ces deux pièges. Je vous laisse en sa compagnie.

Votre dévoué,

E.

CHAPITRE PREMIER

Solange venait d’acheter, grâce à un héritage, un petit appartement, dans un vieil immeuble bourgeois qui donnait sur la place de la Nation. Elle déménagea dans l’euphorie et la bonne humeur, un samedi, aidée par des copains.

Le même jour, elle fit la connaissance de son voisin, un homme d’une trentaine d’années, de dix ans son aîné. Il lui parut chaleureux, mais un peu guindé.

— Bienvenue ! lança-t-il en portant un regard appuyé sur elle.

Vêtue d’une salopette, d’un vieux tee-shirt, en sueur, elle lui tendit le bras pour éviter de lui donner sa main poussiéreuse. Il le serra sans la quitter des yeux.

— Merci, balbutia-t-elle, désolée de me présenter à vous dans cette tenue, mais...

Troublée, elle n’acheva pas. A nouveau, il prit la parole :

— Nous aurons d’autres occasions, j’espère... Je vous souhaite bon courage.

Il rentra chez lui.

Elle poussa les meubles et les cartons qui encombraient le passage.

La camionnette était vide, il n’y avait plus qu’à monter les étagères, installer au mieux la chambre, sortir des cartons de quoi dresser la table et improviser un dîner pour six personnes, dont Paul. Quand les amis furent partis, elle resta seule avec Paul, et invita celui-ci à rester dormir.

Sous la douche, qu’ils prirent ensemble, ils se savonnèrent mutuellement, et longuement. Soulevant Solange, il la fit s’empaler sur son sexe en érection et lui donna de grands coups de reins. Elle jouit très vite, bien avant lui. Alors, elle s’accroupit à ses pieds et prit son membre dans sa bouche.

Elle le suça, le lécha avec une vénération qui l’étonna : elle ne se comportait pas comme ça d’habitude, dans l’intimité. Cependant, ce n’était pas à lui qu’elle faisait l’amour avec tant d’égards : elle s’imaginait aux pieds du nouveau voisin !

Paul jouit dans sa bouche ; elle avala sa semence. Tous deux sortirent de la douche, mais Solange avait encore envie de faire l’amour. Elle se coucha la première. Dès qu’il fut à ses côtés, elle lui caressa le sexe, palpa ses couilles. Le membre ne tarda pas à devenir aussi dur qu’un morceau de bois. Solange s’allongea alors sur le ventre, remonta ses genoux sous elle, les écarta, lui offrit son sexe ouvert.

— Viens, supplia-t-elle.

Il se plaça derrière elle, et lentement, lui introduisit son membre tout en lui caressant la croupe. Elle aurait voulu qu’il lui griffe le dos, lui gifle les fesses, mais n’osa pas le lui demander. Elle jouit sous la force des coups de queue. Quand il prit son plaisir, elle l’accompagna dans un nouvel orgasme. Ensuite, elle s’endormit si vite qu’elle ne le sentit pas retirer sa queue.

Le lendemain, au réveil, Solange constata que le garçon était déjà parti. Elle en fut contente, même si elle ne voulut pas se l’avouer.

En allant chercher du pain, elle rencontra son nouveau voisin à la boulangerie. Ils rentrèrent ensemble. L’homme lui parut encore plus séduisant que la veille et son humour pince-sans-rire lui plut.

Il l’invita à venir dîner un soir, avec son ami si elle le désirait. Solange accepta avec plaisir ; ils se donnèrent rendez-vous trois jours plus tard.

Entre-temps, Paul était revenu l’aider à installer ses meubles. Une fois la cuisine débarrassée des cartons et la vaisselle rangée, ils firent l’amour sur la table. C’est elle qui prit l’initiative en s’asseyant sur le bord et remontant sa jupe. Elle ôta ensuite sa culotte, écarta les cuisses. Puis elle tira sur la chemise de Paul pour qu’il se rapproche d’elle, et défit les boutons.

Lui dégrafant son pantalon, Solange extrait son membre du caleçon. Durant tout ce temps, elle n’avait cessé de le fixer. Elle s’étendit alors de tout son long sur la table et ne le regarda plus. C’est l’autre qu’elle voyait, le voisin.

Ils jouirent ensemble, puis allèrent se coucher. Cette fois, Paul s’endormit avant elle. Les yeux grands ouverts dans le noir, Elle pensait au voisin. Quelque chose chez lui l’attirait. Non qu’elle fût amoureuse de cet homme, mais la force de son regard, le magnétisme qui se dégageait de lui la fascinaient. Jamais elle n’avait à ce point senti le besoin de se livrer à un homme.

*  *  *

Solange ne parla pas à Paul de l’invitation à dîner. Elle s’y rendit donc seule, après avoir revêtu une petite robe noire toute simple, qui mettait son corps en valeur. L’homme la complimenta. Il la fit rire en comparant la tenue dans laquelle il la voyait maintenant à celle qu’elle avait lors de leur première rencontre.

— Mais vous étiez déjà très séduisante.

Le repas arrosé de champagne était délicieux. Ils discutèrent cuisine, musique, et surtout théâtre. C’était un domaine que Pierre connaissait bien, mais qui, à elle, était pratiquement inconnu. Il lui proposa de l’emmener la semaine suivante à une première à l’Odéon.

Ils conversèrent ainsi jusqu’à une heure du matin. Solange lui parla de sa passion pour la musique. Elle était violoniste et lui offrit une place pour le concert qu’elle donnait le vendredi suivant.

En se quittant, dans le hall de l’immeuble, ils échangèrent de chastes bises, mais dans un geste très naturel, il posa sa main sur son ventre. Sentant le désir l’envahir, Solange ferma les yeux, mit sa main sur la sienne pour la retenir un instant. Puis ils se séparèrent.

Ce soir-là, elle se caressa en pensant à lui ; elle se voyait frapper à sa porte, se jeter à ses pieds dès qu’il ouvrirait. Elle le supplierait de la prendre, ce qu’il ferait dans l’entrée, à même le sol. Elle jouit dans un cri, puis s’endormit.

Ils se croisaient parfois dans l’escalier, mais gardaient leurs distances l’un vis-à-vis de l’autre. Solange évitait de parler à Paul de son voisin ; elle ne lui avoua donc pas qu’elle allait au théâtre, avec lui, le lendemain.

Elle fit l’amour avec son compagnon, mais elle n’était déjà plus avec lui. Le souvenir de la main de Pierre posée sur son ventre l’obsédait. Elle voulait que cette main explore tout son corps, fouille son sexe, pince ses seins.

Elle fit semblant de jouir en même temps que Paul afin d’abréger une séquence qui ne la satisfaisait plus.

CHAPITRE II

Solange enfila une longue robe d’un rouge profond, très échancrée dans le dos et sur la poitrine. Comme le vêtement épousait parfaitement la forme de son corps, elle ne mit rien dessous.

On sonna. Quand elle ouvrit, elle fut frappée par sa beauté et la force du regard de Pierre. Lui marqua un temps pour l’admirer.

Un taxi les attendait devant l’immeuble. Ils s’y engouffrèrent et, pendant le trajet, ne se privèrent pas de converser et de rire avec une grande simplicité. Tous deux sentaient monter en eux un amour qu’ils ne voulaient ni l’un ni l’autre repousser, mais ils tenaient à garder les formes de respect et les marques de distinction établies entre eux dès le départ.

La pièce, riche en émotions, fut magnifiquement interprétée. A la fin, avec beaucoup d’élégance, Pierre lui prit la main pour l’aider à se lever, et ne la lâcha plus avant qu’ils soient tous deux installés dans le taxi qui devait les ramener.

Cette fois, ils dînèrent chez lui et burent beaucoup de champagne. Ils parlèrent pendant des heures, sans voir le temps passer, et se quittèrent à l’aube.

Il déposa un baiser à la commissure de ses lèvres, et Solange se blottit contre lui, les mains appuyées à ses épaules. Elle resta ainsi un moment contre lui, le cœur battant, sans oser le regarder, puis elle sortit.

Elle était oppressée ; son sexe était mouillé. Elle referma la porte de son appartement, ôta sa robe, se coucha, s’endormit la main posée sur le bas-ventre.

*  *  *

L’heure du concert approchait. Solange, qui répétait dans les coulisses, était plus nerveuse encore qu’à l’accoutumée.

Elle entra sur scène. Comme la salle était plongée dans la pénombre, de sa place, elle ne pouvait apercevoir Pierre, mais elle sentait sa présence. Elle joua comme elle n’avait encore jamais joué. Ce fut sublime ; elle fut très applaudie, rappelée plusieurs fois sur scène par les auditeurs enthousiastes. C’était pour lui, pour Pierre, qu’elle avait fait vibrer les cordes de son violon.

Quand elle fut de retour dans les coulisses, le chef d’orchestre la félicita, ce qui, de sa part, était rare.

Elle dut accueillir les personnes qui venaient la féliciter, lui demander de signer leur programme. Pierre n’était pas parmi ces mélomanes. Elle en conçut de l’inquiétude. Elle fut soulagée quand elle vit qu’il l’attendait à la sortie. Il lui donna une longue accolade. Elle était très belle, et il avait beaucoup aimé son jeu. Solange rayonnait.

Il passa son bras autour de son épaule, héla un taxi. Comme la dernière fois, ils dînèrent chez lui, mais ce soir-là, Solange ne regagna pas son appartement. Pierre voulut la garda près de lui ; il l’entraîna dans sa chambre, et loin de s’y opposer, Solange se pressa contre son torse.

Mais le concert l’avait épuisée. Elle s’endormit contre le flanc de Pierre.

Quand elle s’éveilla le lendemain, il était parti travailler et avait laissé sur la table du séjour du thé, du café, des croissants et quelques mots :

« Merci pour cette merveilleuse nuit. J’ai hâte de vous revoir.

Pierre »

*  *  *

Ils se revirent deux jours plus tard. Solange l’invita à dîner pour le mardi qui suivait. Elle ne jouait pas ce soir-là. C’était, d’ailleurs, le jour de la semaine où de nombreux théâtres affichaient « Relâche ».

Elle avait préparé un repas qui pouvait facilement être servi dans le petit salon, sur la table ronde : assortiments d’entrées grecques, houmous, pâtés chauds, salades... Elle avait mis du champagne au frais. Pierre examina sa collection de CD ; ils dînèrent en musique.

Les tasses, les soucoupes, les petites cuillères d’argent étaient déjà disposées sur le plateau de la table basse. Pour servir le café, Solange s’accroupit, mais au lieu de tendre la tasse à son hôte, elle se plaça entre ses jambes, et ses mains s’immobilisèrent sur les genoux de l’homme. Le fixant du regard, elle les fit lentement remonter vers son torse.

Elle s’approcha plus près encore, se redressa à demi, sa bouche cherchant la sienne. Mais Pierre lui déboutonna son chemisier, le fit glisser pour dégager ses épaules ; elle abaissa ses bras pour l’ôter complètement.

Alors, il lui enleva son soutien-gorge, libérant deux seins bien ronds dont les bouts pointaient vers le haut. Elle était très rouge.

— Levez-vous, ordonna-t-il.

Ce qu’elle fit aussitôt. Il dégrafa sa jupe qui tomba sur le sol, puis d’un geste, il la débarrassa de sa culotte.

Maintenant, elle était debout devant lui, nue, offerte. Cependant, il ne la toucha pas tout de suite. Il la contemplait, la faisait attendre. Elle avait envie de ses mains sur elles, mais n’osait brusquer les choses.

Il l’attira à lui. Enfin.

Alors, il se leva à son tour, enfonça ses mains dans sa chevelure, et pressant sa bouche contre la sienne, il lui donna un baiser fougueux. Leurs langues s’enroulèrent, leurs salives se mêlèrent. Solange sentait la jouissance monter en elle. Sans décoller ses lèvres des siennes, elle lui ouvrit sa chemise, lui dégrafa son pantalon.

Elle se mit à genoux, lui fit quitter ses chaussures, ses chaussettes, son pantalon. Alors, comme une folle, elle couvrit ses pieds de baisers, embrassa ses chevilles, fit courir ses lèvres sur son sexe, son ventre, le long de son torse velu, et retrouva sa bouche.

Elle le coucha sur le sol et s’empala sur son sexe. Elle lui fit l’amour avec grâce et gravité. Elle guettait ses réactions, cherchait ses envies, faisait croître son excitation. Lui ne cessait de fixer son regard.

— J’apprécie ta façon de faire l’amour, souffla-t-il. Il n’y a rien de vulgaire en toi.

Son désir d’elle se faisait violent. Il la fit basculer sur l’épaisse moquette, la pénétra avec une force qui lui fit pousser un cri de surprise et de plaisir. Puis, il effectua de longs va-et-vient, lents d’abord, puis de plus en plus rapides.

Elle aimait le sexe qui la remplissait, long sans être trop épais. « Aristocrate ! » se dit-elle tout bas.

La chevauchant, il la conduisit vers la jouissance. Solange eut un puissant orgasme. En même temps, elle sentit le membre qui la besognait se contracter plusieurs fois, puis le sperme l’envahir. L’homme lui avait empoigné les cheveux ; il les tirait. Elle eut un nouvel orgasme.

Pierre la releva, l’allongea sur le canapé, prit la bouteille de champagne. Elle le regardait, le trouvait beau, viril. Son corps était ferme, musclé sans ostentation, harmonieux. Elle lui tendit son verre pour qu’il le remplisse. Il le fit déborder, le champagne éclaboussa son ventre, coula vers sa chatte. Il arrosa aussi ses seins. Se penchant sur elle, il lapa le liquide. Elle savourait sa langue sur son ventre. Pour l’inciter à continuer, Solange posa avec douceur sa main sur sa tête, puis, la retirant, versa le contenu de son verre sur ses seins. Il les lécha, mordilla les tétons, les faisant durcir et gonfler.

Puis il redescendit vers sa chatte. Des deux mains, Solange écarta ses lèvres, et il lui lécha tout l’intérieur du vagin, fourrant sa langue dans l’orifice gluant. Solange frissonnait, le plaisir l’envahissait à nouveau. Elle ne voulait pas jouir trop vite, elle voulait se délecter des sensations que lui procurait la langue à la fois délicate et gourmande qui pénétrait son sexe, le goûtait, titillait de la pointe son clitoris. Des spasmes lui arrachèrent des gémissements.

Il vint sur elle, l’embrassa. Elle était en sueur. Quand elle fut plus calme, elle l’invita à venir en elle. Il présenta son sexe, puis la pénétra.

— Encore ! Fais-moi jouir encore, supplia-t-elle.

Elle se tordait sous lui. Pierre observait la moindre de ses réactions. Quand elle jouit, dans un râle de bonheur, il déversa sa semence et s’écroula sur son corps. Ils demeurèrent ainsi un long moment, paisibles, repus.

Pierre la fit se relever, la conduisit sous la douche. Il dirigea le jet chaud sur son corps, puis la savonna avec ses mains nues, explorant chaque centimètre de sa peau. Il lui savonna le dos, les fesses, passa plusieurs fois sa main dans la fente qui les séparait.

A chaque passage, il la sentait réagir, se cabrer délicatement.

Il la retourna pour la contempler de face, lui passa ses mains savonneuses sur les seins dont les bouts aussitôt pointèrent. Lentement, il descendit vers son sexe déjà offert, dans l’attente de ses doigts, et il la masturba. D’habitude, elle se refusait à cette pratique qu’elle jugeait trop rapide, trop bestiale. Mais avec lui, ses résistances tombaient. Le plaisir la faucha.

Solange s’agenouilla sur le tapis de caoutchouc, s’empara du membre viril. Elle le caressa, le prit en bouche, le suça, palpant en même temps les testicules, les pressant légèrement, faisant rouler sous ses doigts les boules dures comme des noyaux. Pierre jouit dans sa bouche. Son sperme coula au fond sa gorge. Elle en aima le goût.

La prenant par la main, Pierre la releva avec lenteur. Il la fixait si intensément qu’elle en fut bouleversée. Alors, elle le remercia, sentant que c’était la chose qu’il attendait et même qu’il exigeait d’elle ; il l’embrassa fougueusement.

Ils se couchèrent sur le côté, face à face. Solange tombait de fatigue, ses yeux se fermaient malgré elle. Elle voulut prononcer une parole, mais Pierre lui ferma la bouche d’un baiser, lui passa ses doigts sur les paupières. Elle esquissa un sourire, sombra dans le sommeil.

Au matin, quand elle se réveilla, elle constata qu’elle était seule : Pierre était déjà parti. Sur la table, le petit déjeuner était prêt, et dans sa tasse, Solange trouva un papier qu’elle déplia, où étaient écrits ces mots :

« Cette nuit fut très douce, comme votre corps. J’ai hâte d’être à nouveau dans vos bras. A ce soir. Je viendrai à la fin du concert. Je vous embrasse.

Pierre »

Solange relut plusieurs fois le message, puis s’abandonna à la rêverie.

CHAPITRE III

Solange prit son violon, joua pendant deux heures. Au cours de la journée, Pierre et elle s’envoyèrent des mails et plusieurs SMS. Ils échangeaient les pensées, qui leur venaient, les états d’âme par lesquels ils passaient ; le moindre événement qui touchait l’un était aussitôt retransmis à l’autre. Ainsi, Solange apercevant, sur le balcon des voisins, un chat qui se prélassait dans un rayon de soleil, envoya aussitôt un message à son amant. Elle n’aurait pas supporté l’idée de ne pouvoir partager avec lui le bonheur que lui causait cette découverte.

Vers cinq heures du soir, le trac commença à la gagner. Elle ouvrit un livre, mais au bout de quelques minutes, fut incapable de se concentrer sur sa lecture. Elle grignota, débrancha son téléphone, coupa son portable, vérifia vingt fois qu’elle n’avait rien oublié.

A six heures, elle sortit, se dirigea vers le métro. La boule dans son ventre ne cessait de croître. Elle s’efforçait de penser à Pierre, à la joie qu’elle aurait à le retrouver après le concert, mais l’appréhension était plus forte que tout.

Elle arriva à l’Opéra, salua les autres musiciens.

Au moment d’entrer sur scène, elle pensa à nouveau à Pierre. D’après le message qu’il lui avait laissé, il viendrait « à la fin du concert ». Il ne serait donc pas présent dans la salle, pour l’écouter, comme la dernière fois. Peu importait. Elle jouerait pour lui.

Elle fut brillante ; les applaudissements marquèrent son triomphe. Pierre l’attendait dans sa loge. Ce fut pour Solange une heureuse surprise. Elle se jeta dans ses bras. Ils s’embrassèrent passionnément, mais elle dut s’arracher à son étreinte pour répondre aux rappels.

Quand elle revint auprès de lui, elle était rayonnante. Le succès qui couronnait son talent de musicienne et l’amour qui l’unissait à Pierre se nourrissaient l’un de l’autre.

Il s’approcha de la jeune femme, déboutonna son chemisier, lui ôta sa jupe. Il l’embrassa dans le cou, puis descendit vers le creux que formait la clavicule. En même temps, il dégrafait son soutien-gorge, qu’il laissa tomber à terre. Il se mit alors à embrasser ses seins, à les lécher, à mordiller les tétons, les faisant durcir.

— Je suis fou de toi, souffla-t-il.

Il s’accroupit pour lécher son ventre, lui enlever sa culotte. Il posa ses lèvres sur son pubis. Solange dut s’appuyer contre la tablette pour ne pas perdre l’équilibre. Elle ouvrit ses cuisses, l’invitant à plonger dans son intimité. La bouche collée à son sexe, Pierre lapait délicatement la mouille qui s’en écoulait. Redoublant d’ardeur amoureuse, il fouilla les replis, enfonça sa langue dans l’orifice brûlant.

La main posée sur la nuque ployée, Solange pressa contre son ventre la tête de son amant, dont elle sentit la langue durcir et s’enfoncer en elle plus profondément. Elle jouit en étouffant un cri.

Pierre se releva, et elle lui lécha le visage pour effacer les traces de son plaisir. S’asseyant sur la table, après avoir repoussé sur le côté les objets qui lui servaient à se maquiller et se coiffer avant d’entrer en scène, Solange libéra le membre dur, puis s’assit sur le bord de la table en écartant les jambes. Pierre la pénétra d’une poussée, commença une série de rapides va-et-vient, en s’enfonçant profondément en elle.

Solange aimait qu’il la prenne ainsi, avec force presque avec brutalité, elle aimait s’offrir à ses envies. La sueur perlait sur leurs deux corps. Les coups de boutoir de l’homme étaient de plus en plus violents. Au moment où elle le sentit sur le point de jouir, elle s’écria :

— Je suis à vous !

Pierre l’empoigna par les cheveux, lui pressa la tête sur son torse. D’une voix étouffée, elle murmura plusieurs fois :

— Merci... merci...

Elle se rhabilla ; ils allèrent dîner dans un restaurant raffiné. Avec un appétit avide, ils goûtèrent aux mets savoureux, aux grands crus qui leur furent servis. Solange était très gaie. Toute sa tension était tombée, elle rit beaucoup, appréciant l’esprit de son amant, l’art avec lequel il savait raconter la moindre anecdote. Leur complicité grandissait ; leurs yeux ne se quittaient que pour contempler leur assiette ; leurs doigts jouaient à se croiser et à se caresser.

Il lui disait qu’il la trouvait belle, avec ses cheveux noirs qui lui arrivaient au milieu du dos, et encadraient un visage aux traits fins, illuminé par deux yeux d’un vert clair. Il aimait ses seins, ses fesses délicatement rebondies, ses jambes galbées, au mollet haut, ses attaches fines, et par-dessus tout, la douceur de sa peau.

De son côté, Solange était fascinée par son amant, surtout par son regard noir, profond, perçant, qui lui donnait envie, quand il la fixait, de s’offrir tout entière. Jamais, jusque-là, un homme n’avait eu sur elle un tel pouvoir. Elle voulait lui faire don de son cœur, de son corps, de son âme...

Au moment de quitter le restaurant, Solange se blottit contre lui. Pierre la couvrit de son manteau, et tous deux marchèrent enlacés, pour une courte promenade sur les boulevards, avant de héler un taxi.

Quand ils furent arrivés chez lui, il fit couler un bain. La baignoire était assez vaste pour les accueillir tous les deux.

Il la déshabilla, puis Solange, à son tour, le débarrassa de ses vêtements. Elle le fit avec habileté, sans le toucher, en y mettant beaucoup d’égards. Pour lui ôter ses chaussures, elle se prosterna à ses pieds et ne se releva que lorsqu’il lui tendit la main.

Le bain était chaud. Pierre lui lava les cheveux, en lui faisant de longs massages qui la délassèrent.

Elle sentit le désir surgir entre ses jambes. Elle eut envie de son sexe, et elle le lui dit. Il la fit attendre, la caressant longuement, jouant avec les différentes zones sensibles de son corps. Elle haletait.

— S’il vous plaît ! implorait-elle doucement.

Pierre fit semblant de ne pas entendre. Il continua à la palper, l’exciter. Elle se mordait la lèvre au sang tant était fort son désir qu’il la pénètre. Alors, enfin, il vint sur elle, frotta son sexe contre le sien. Au bout d’un temps, qui parut à Solange interminable, Pierre vint en elle. Elle posa ses mains sur lui, pour être sûre de le garder. Il fit plusieurs mouvements, puis soudain, sortit d’elle. Les yeux dans les yeux, ils se jaugeaient. Lui voulait qu’elle l’implore de revenir en elle. D’abord, elle ne put s’y résoudre. Avec son bassin, elle cherchait à réintroduire le sexe mâle, mais son amant se recula. N’y pouvant plus, elle s’abaissa à lui demander :

— S’il vous plaît, prenez-moi !

Il la pénétra alors sans ménagement, lui enfonçant ses doigts dans la chair des fesses, des seins. Elle allait jouir, quand il se retira à nouveau. Abdiquant toute fierté, Solange le supplia de revenir en elle. Il la regardait, se tenant toujours immobile. Elle essayait d’atteindre le sexe qu’elle convoitait tant. Elle l’implorait maintenant. Elle murmura, puis répéta plusieurs fois de plus en plus fort :

— S’il vous plaît...

— Calmez-vous !

Quand elle y réussit, il revint en elle, lui procura une jouissance si intense qu’elle lui arracha des larmes.

Il fallut plusieurs minutes pour que son cœur et son souffle s’apaisent. Il la fit sortir du bain, la sécha, la porta dans leur lit. Elle s’endormit immédiatement.

Au matin, quand elle se réveilla, Pierre la fixait de ses yeux grands ouverts. Elle s’étira, lui caressa la joue, eut envie de lui faire l’amour. Elle se plaça sur lui, et avec ses seins, lui caressa tout le corps. Elle s’élevait, puis se laissait descendre sur son membre, embrassant son amant, lui léchant le visage, lui mordillant les lobes des oreilles avec une tendre sensualité. Ils jouirent ensemble, et elle s’allongea sur lui.

Pour la première fois, elle prononça les mots :

— Je vous aime.

Lui prenant la tête dans ses mains, Pierre l’obligea à le regarder, puis lui dit d’un ton solennel :

— Je t’aime aussi.

Elle frissonna.

— Je vous appartiens.

— Alors, je prends tout, méfie-toi, je te mènerai loin sur le chemin de l’offrande.

Sans bien saisir ce que ses paroles impliquaient, Solange se serra encore plus fort en prononçant avec force :

— Je serai à vous, docile et offerte.

CHAPITRE IV

Ce jour-là, elle congédia Paul, qui depuis trois jours la bombardait de messages téléphoniques et de SMS auxquels elle ne répondait pas. Il ne comprit pas sa décision, mais l’accepta avec moins de difficulté qu’elle l’avait craint. Le soir, quand elle alla retrouver Pierre chez lui, il lui demanda de se déshabiller. Elle était en jean et en pull à col roulé.

— Désormais, je ne veux plus te voir qu’en robe ou en jupe avec un chemisier.

C’était la première fois qu’il lui faisait une critique. Gênée d’être nue devant lui, elle n’osait le regarder. S’approchant d’elle, Pierre lui posa un bandeau sur les yeux. Il la fit attendre, puis brusquement, lui plaqua ses mains sur les seins. Quand elle fit le geste de le caresser, il la repoussa.

Elle obéit. Il la palpa. Ses caresses irradiaient tout son corps. La jouissance montait en elle. Sa respiration s’accélérait, elle transpirait ; il dut la soutenir pour qu’elle ne perde pas l’équilibre.

Alors, il la masturba.

— Non, pas comme ça ! supplia-t-elle.

Pourtant, elle céda, prouvant qu’elle lui obéirait en tout.

Sentant qu’il la désirait, elle s’agenouilla, et avec respect, prit son membre dans sa bouche. Elle le caressa de la langue et des mains avec tout l’amour dont elle était remplie.

Au moment de jouir, il se recula, et lui éclaboussa la poitrine. Elle demeura accroupie à ses pieds, les mains le long du corps. Il la laissa un long moment dans cette position, sans la toucher, sans lui adresser la parole. Elle ne s’autorisa pas à se lever avant d’en avoir reçu de lui la permission. Elle avait envie de ses mains, de sa bouche, de son sexe et ressentait durement la frustration qu’il lui imposait. Elle était en sueur, son souffle s’accélérait ; honteuse, elle sentait la mouille couler à l’intérieur de ses cuisses.

La prenant par les cheveux, Pierre la fit mettre à quatre pattes. Elle espérait le contact de sa bouche, de son sexe, mais il ne la touchait toujours pas.

Le membre viril, soudain, effleura le sien ; Pierre posa ses mains sur ses hanches et s’introduisit en elle. Alors, Solange s’empala sur ce sexe si désirable et entama de grands mouvements de va-et-vient, se démenant comme une furie, poussant des cris, le remerciant. Elle lui offrait son corps, lui rappelant qu’elle lui appartenait, qu’elle était sa chose à lui, sa chienne docile. Elle jouit la première, et comme il continuait à la chevaucher, elle prit son plaisir en même temps que lui, pour la deuxième fois.

Ne tenant plus sur ses membres, elle s’écroula sur le carrelage de la cuisine. Pierre la prit dans ses bras, la déposa dans leur lit, où, comme cela lui arrivait presque toujours après l’amour, elle s’endormit immédiatement.

*  *  *

Elle se réveilla le lendemain. Il lui avait ôté son bandeau, et il était déjà parti. Lentement, elle s’étira, dit, doucement d’abord, puis plus fort :

— Je vous aime.

Elle trouva un mot de lui sur la table de la cuisine :

« Tu fais merveilleusement l’amour. Tu réponds en tous points à mon désir. J’ai trouvé en toi la femme que je cherchais. »

Et comme d’habitude, le petit déjeuner l’attendait.

Pour cet homme, Solange se sentait prête à tout.

Elle sortit acheter les vêtements qu’il souhaitait la voir porter, puis une fois de retour chez elle, prit son violon.

Le soir, Pierre lui avait préparé un excellent dîner. Il savait qu’elle était toujours affamée après un récital. A la fin du repas, il lui offrit un cadeau. Solange défit l’emballage d’une main fébrile, ouvrit des yeux étonnés en en découvrant le contenu : quatre bracelets de cuir noir, larges de cinq centimètres équipés d’un anneau et d’une manille servant à les relier entre eux. Pierre souriait devant son air perplexe.

— Je désire que tu les portes dès que tu rentreras dans notre appartement.

Il avait dit « notre appartement » ! Solange hocha la tête en signe d’assentiment. Pierre lui fixa les bracelets aux poignets et aux chevilles en les serrant au maximum.

Pour le remercier, elle se pendit à son cou. Pierre, après s’être déshabillé, la hissa par les fesses. Solange, aussitôt, lui passa ses jambes autour des reins. Sous la robe qu’elle avait, le même jour, choisie pour lui plaire, elle n’avait pas de culotte, aussi offrait-elle sa chair nue aux mains caressantes de son amant. Avec son sexe, elle lui frottait le sien, faisant croître leur excitation. Elle aima tout de suite le cliquetis que faisaient ses bracelets.

Pierre la pénétra dans cette position ; ils jouirent, leurs bouches collées l’une à l’autre dans un long baiser. Quand ils se mirent au lit, il attacha deux à deux les bracelets de cuir, mais c’est à peine si Solange en prit conscience. Elle était si fatiguée qu’elle sombra dans le sommeil.

*  *  *

Quand elle se réveilla, le lendemain, Pierre, allongé près d’elle, la contemplait, appuyé sur son coude. Elle lui tendit ses lèvres ; ils s’embrassèrent avec effusion. Puis il lui libéra les poignets, la fit se mettre sur le ventre, les bras tendus au-dessus de sa tête : il lui attacha les mains aux barreaux de cuivre de la tête de lit, et lui ayant écarté les jambes, de la même façon, accrocha les bracelets de ses chevilles à l’autre extrémité du lit. Elle était sa prisonnière. Il lui caressait les épaules, le dos, les reins, les fesses. Solange était parcourue de frissons. Sa mouille qui suintait de son sexe coulait sur le drap. Pierre la fouilla longtemps. Elle se tordait tant étaient intenses les sensations qu’il lui faisait éprouver.

Des vagues de plaisir la submergeaient. Alors, il explora l’autre voie qui s’offrait à lui. Gluant de sécrétions, son doigt entra facilement dans l’anus. Solange trouva son toucher agréable, et elle le lui dit. Se plaçant derrière elle, Pierre lui frotta son membre dans la raie des fesses, puis le lui enfonça dans le vagin.

Elle aurait voulu le caresser, l’embrasser, mais dans la position où elle se trouvait, c’était impossible. Pierre, à présent, allait et venait avec rudesse — et elle aimait ça ! Ils jouirent ensemble, puis il s’allongea à côté d’elle, et ils s’embrassèrent. L’homme se leva, alla prendre une douche, prépara le petit déjeuner, et pendant tout ce temps, elle demeura attachée.

Quand il la libéra, elle le remercia, et ils échangèrent de tendres propos.

Quelques jours plus tard, Solange devait donner son dernier concert. D’autres projets l’attendaient par la suite.

Pierre lui avait promis qu’il y assisterait. Elle décida de garder ses bracelets, pour montrer à tous qu’elle lui appartenait. Elle eut à subir des remarques de la part de plusieurs personnes ; elle y répondait chaque fois par un sourire énigmatique.

Ce fut un triomphe, une fois de plus. Quand Pierre la rejoignit, elle lui montra ses poignets et ses chevilles.

— Vous voyez, vous pouvez m’attacher partout où bon vous semble.

Il la félicita de son initiative.

Dès qu’ils furent dans sa loge, il l’attacha au tuyau du radiateur qui descendait du plafond. Il la força à se pencher en avant de façon que son corps forme un angle de 90°. Puis il lui remonta sa jupe, lui ôta sa culotte, plaqua sa main sur sa chatte. Elle était trempée.

— Tu mouilles, petite chienne. C’est d’être attachée ?

— Oui, j’aime vous appartenir, vous obéir. Mon sexe mouille pour vous, pour vos mains, pour votre sexe. Pour tout ce que vous me faites et exigez de moi.

Excité par les mots qu’elle venait de prononcer, il la prit par les hanches, et lui pinçant la peau, la pénétra brutalement. Ses ongles s’enfoncèrent dans sa chair. Solange laissa échapper un cri de surprise autant que de douleur, bientôt suivi d’un orgasme fulgurant, tandis que l’homme déversait en elle son épaisse semence.

Quand il se retira, elle tomba à genoux. Elle eut du mal à reprendre son souffle.

Il la détacha, la releva, l’embrassa avec amour, puis tous deux se rendirent au buffet donné pour la fin du spectacle.

Solange reçut beaucoup de compliments pour sa prestation. On parla avenir aussi. Elle devait enregistrer un CD, puis jouer dans un opéra qui serait donné à l’Opéra Bastille.

Parmi les invités, une femme d’environ quarante ans fit une allusion très claire aux bracelets que portait Solange. Elle-même en portait. Grande, brune, elle avait de longues jambes, des cheveux bouclés aussi sombres que ses yeux. Son regard froid, qui imposait une certaine distance, contrastait singulièrement avec son sourire qui pouvait être chaleureux.

Solange fut enlevée par le chef d’orchestre. Pierre et la femme brune restèrent ensemble. Quand Solange revint auprès d’eux, ils échangeaient des cartes de visite.

D’emblée, elle sentit qu’une complicité s’était nouée entre eux.

Pierre et Solange rentrèrent à trois heures du matin. Un scénario identique à celui des précédents se reproduisit : elle n’en pouvait plus de fatigue. Elle sombra dans le sommeil aussitôt couchée, et Pierre lui fixa les bracelets de cuir aux poignets et aux chevilles et les relia aux barreaux du lit.

CHAPITRE V

Solange était seule dans le lit quand elle se réveilla. Mais en percevant des bruits venant de la cuisine, elle sut que Pierre était dans l’appartement. Quelques instants plus tard, il entrait dans la chambre avec le plateau du petit déjeuner.

— Désormais, tu dormiras attachée, dit-il en posant le tout devant elle et en l’embrassant sur les lèvres.

Solange inclina la tête en signe de soumission. Il la libéra, pour le petit déjeuner. Elle était d’excellente humeur, parlait de la soirée de la veille, de ses projets... Drôle, heureuse, exubérante, elle avait complètement oublié la femme entrevue au buffet, et l’impression désagréable qu’elle avait ressentie.

Pierre la regardait, bouleversé par sa beauté. Quand elle eut fini, il retira le plateau, la fit s’allonger sur le dos, accrocha ses bracelets aux quatre coins du lit.

Elle avait envie de lui, maintenant. Mais il la fit attendre. Elle était attachée sur le lit, la chemise relevée sur ses seins, le sexe ouvert, offert à son regard. Il sortit de la pièce. Elle le suivit des yeux, réprimant son envie de l’implorer. Il la laissa dans l’expectative.

Quand enfin il revint, au bout d’une demi-heure, la frustration la faisait haleter, le drap autour de son sexe était mouillé. Pierre s’accroupit près d’elle sans la toucher. Alors, elle le supplia, doucement d’abord, puis avec des cris et des pleurs. Il se plaça entre ses jambes, approcha son sexe du sien. Elle levait son bassin pour aller à sa rencontre, mais ne put l’atteindre. Il s’approcha plus près, lentement, la faisant languir, jusqu’à ce que son gland frotte contre sa fente. Elle se maîtrisa pour ne pas chercher à l’engloutir...

L’homme bougeait à peine, tantôt augmentant légèrement la pression exercée par son gland, tantôt la relâchant. C’était pour Solange un véritable supplice. Quand, se rendant à ses prières, il la pénétra, elle jouit avec une fulgurance qui la fit crier. Elle s’apaisa peu à peu, et il entama une série de va-et-vient, au terme de laquelle, elle jouit à nouveau avec lui.

Retirant son membre, Pierre, la détacha, la fit mettre à genoux face à lui, lui ordonna de lui nettoyer le sexe avec sa langue. Ce à quoi elle s’employa avec vénération.

*  *  *

Ce même soir, il rentra tard. Solange l’attendait vêtue d’un chemisier et d’une jupe blanche. Elle n’avait rien dessous.

Il lui apportait un cadeau qu’elle s’empressa de déballer : c’était un large collier en cuir auquel était fixée une longue laisse métallique. Sans attendre, Pierre la déshabilla, lui passa le collier, le referma en exerçant une légère pression sur son cou. Elle frissonna au contact du métal froid. La chaîne lui descendait jusqu’au sexe...

Solange se mit à genoux, posa ses mains sur sa nuque pour marquer sa soumission, en disant :

— Je suis à vous, je vous obéirai en tous points.

De la tête, l’homme fit un signe approbateur et, à son tour, s’agenouilla face à elle, l’obligeant à le regarder dans les yeux. Il lui palpa tout le corps, et peu à peu, ses caresses se transformèrent en griffures et en pincements qui la faisaient gémir.

Il lui ordonna de s’allonger sur le dos, d’ouvrir les jambes pour lui offrir son sexe. Il la pénétra, lui donna de violents coups de boutoir qui lui arrachaient des cris. Solange jouit bruyamment, mais Pierre, sans lui laisser de répit, continua à la labourer pour prendre son plaisir à son tour.

Elle l’embrassa et le remercia.

— Je suis à vous. Vous pouvez tout me faire.

*  *  *

C’était un bel après-midi de juin. Solange et Pierre se promenaient dans la forêt de Fontainebleau. Elle, très gaie, riait, babillait ; lui l’écoutait avec amusement et lui disait des choses qui la faisaient rire encore plus fort.

Ils arrivèrent dans une clairière. Pierre lui ôta son chemisier, sous lequel elle ne portait rien ; il lui fit poser les mains sur une branche située au-dessus de sa tête. Il lui ôta sa jupe ; elle se retrouva nue. Il prit le temps de savourer le tableau qu’elle lui offrait, laissant monter son propre désir d’elle et provoquant chez Solange un trouble égal. Saisissant alors une poignée d’orties, Pierre lui fouetta le dos, les seins, les fesses.

Instantanément, Solange ressentit la brûlure sur sa peau, mais soumise, stoïque, elle ne lâcha pas la branche d’arbre.

Puis il s’assit à une quinzaine de mètres d’elle, sur un tronc couché et la contempla à nouveau. Les brûlures provoquées par les orties étaient intolérables, mais Solange se contraignit à l’immobilité jusqu’à ce qu’enfin l’homme lui donne l’ordre de le rejoindre. Elle fit deux pas vers lui, mais il l’arrêta net, lui enjoignit de marcher à quatre pattes. Solange hésitait. Le sol était boueux, et plusieurs rangées d’orties la séparaient de lui. Elle obéit cependant ; elle s’avança sur ses quatre membres. Les orties lui piquaient les seins et le ventre, ce qui la faisait grimacer ; la boue maculait ses jambes et ses bras.

— Tes mains sont sales, essuie-les sur toi ! ordonna Pierre en se levant, quand elle fut à genoux à ses pieds.

Et quand elle se fut exécutée :

— Maintenant, prends mon sexe et caresse-le.

Elle le masturbait avec ferveur, s’appliquant à retrouver les gestes qui lui plaisaient.

Elle dut ensuite le prendre dans sa bouche. Son membre sentait la terre. Solange le lécha, le suça, puis le happa comme elle savait qu’il aimait.

Il jouit dans sa bouche ; elle avala son sperme.

Il la fit ensuite se relever, la rhabilla. Solange se sentait frustrée ; elle avait espéré qu’il la prendrait là, à même le sol. Il n’en fut rien. Ils rentrèrent à Paris.

Elle se doucha longuement. Pour le provoquer, elle sortit nue de la salle de bains — munie des bracelets, du collier, de la laisse. Quand elle passa près de lui, Pierre la retint par sa laisse, la fit s’allonger sur la table de la salle à manger. Sans préalable, il s’enfonça en elle. Il la combla en lui faisant l’amour à la fois avec force et lenteur, lui procurant plusieurs orgasmes successifs.

Il prit place sur le canapé ; s’approchant à quatre pattes, elle vint se nicher à ses pieds.

— Merci, oh merci ! balbutia-t-elle.

Pierre l’empoigna par les cheveux, l’obligea à le regarder dans les yeux.

— Je vous aime, déclara-t-elle.

CHAPITRE VI

Ce jour-là, la chaleur était telle qu’elle avait même envahi les appartements anciens, aux murs épais. Depuis une heure, Solange était attachée sur le lit, un bandeau sur les yeux. Les draps étaient trempés de sa sueur. Condamnée au noir complet, elle tressaillait au moindre bruit.

A un moment, le matelas fléchit sous le poids de son amant : elle acquit ainsi la certitude que celui-ci était près d’elle. Il ne la touchait pas, mais elle percevait sa présence à ses côtés. L’attente devenant insupportable, Solange se mit à bouger doucement pour tenter d’entrer en contact avec lui, même si elle savait que c’était vain.

C’est alors qu’elle sentit une pression sur son sein, et presque aussitôt, la morsure du froid fit pointer son téton. Pierre posa plusieurs glaçons sur son corps ; ils fondaient lentement sur sa peau, la faisant frissonner.

Maintenant, des coulées froides parcouraient tout son corps. Pierre fit descendre des glaçons sur son pubis, sur les lèvres de son sexe. Elle ne put s’empêcher de crier. Elle demeura figée, puis commença à haleter. L’homme laissait fondre les glaçons. Solange, pour supporter l’épreuve, accélérait son rythme respiratoire. Quand il les fit pénétrer dans son sexe, saisie de tremblements, elle tenta vainement, en geignant, d’extraire de son intimité la froide brûlure qui rayonnait dans tout son ventre. Mais elle trouva la force de ne pas supplier son amant.

Lentement, elle se calma. Elle sentait l’eau des glaçons couler de son sexe. A présent, elle avait envie qu’il la prenne dans ses bras, la réchauffe, lui fasse l’amour. Elle l’appela, le supplia. Enfin, il prit sa bouche, sauvagement, empoigna ses seins, se mit à les pétrir sans douceur, à les pincer, à les griffer. En même temps, il étouffait sous ses baisers les petits cris qui s’échappaient de sa gorge.

Il la pénétra. Elle jouit en poussant dans la bouche qui la bâillonnait un long râle de bonheur. Pierre continuait à l’embrasser ; sa langue léchait celle de Solange ; leurs salives se mêlaient. Elle sentit venir un nouvel orgasme. Ils jouirent l’un après l’autre. Leurs corps dégoulinaient de sueur. Celle de Pierre ruisselait sur la peau de Solange.

Elle avait encore envie de ses caresses, mais il se retira d’elle, et sans un mot, sortit de la pièce. Elle attendit encore une heure. Ses membres attachés s’ankylosaient. La chaleur la faisait transpirer, et elle mourait de soif.

Quand il entra, Solange tremblait de tous ses membres. Il lui souleva la tête, lui donna à boire une eau fraîche qui lui fit du bien. Elle but avec avidité, puis il reposa sa tête sur l’oreiller.

Sans prévenir, Pierre versa sur elle le contenu d’une bouteille d’eau glacée. Elle se cambra, puis s’immobilisa sur le drap, la bouche ouverte, incapable de proférer un son.

Il la détacha enfin, la conduisit à la salle de bains. Il la fit s’étendre sur un transat, la massa longuement. Puis il la fit entrer dans la baignoire. Il la lava soigneusement, avec des gestes sensuels. Solange sentait le désir revenir constamment en elle, mais s’interdit d’y succomber. Quand après l’avoir longuement masturbée, il lui ordonna de jouir, Solange se relâcha ; une coulée de mouille inonda les doigts de son amant.

— Pour vous, murmura-t-elle.

Solange était parfaitement consciente du pouvoir que cet homme avait sur elle. Il suffisait d’un mot, d’un signe, pour qu’elle lui obéisse.

Loin de s’effrayer de cette relation de Maître à esclave, elle était prête à aller plus loin encore dans la soumission.

*  *  *

— A partir de maintenant, tu ne te déplaceras plus dans notre appartement qu’à quatre pattes.

Cette nouvelle exigence de la part de son amant la foudroya. Solange le fixa, incrédule. Elle n’entrait plus dans le jeu ; pour la première fois, elle se sentait méprisée, réduite au rôle d’animal de compagnie, d’objet de plaisir obéissant et docile. En même temps, malgré elle, l’idée l’excitait. Elle sentait son sexe se liquéfier. Elle voyait celui de Pierre durcir sous l’étoffe du pantalon. Ce fut plus fort que tout : Solange s’accroupit, ouvrit les cuisses pour offrir son sexe. Elle tendit la main, ouvrit la braguette, et s’emparant du membre de son amant, le caressa doucement.

— Je suis à vous, dit-elle en levant les yeux vers le visage de l’homme. Je vous obéirai aveuglément.

Ils s’embrassèrent comme pour sceller un pacte. Pierre se mit à genoux, puis la fit s’allonger sur le sol. Tous deux se léchèrent mutuellement le sexe. Solange jouit sous sa langue. La faisant alors glisser sur le sol, il la pénétra. Après quelques mouvements, il sortit d’elle, déposa sa semence sur ses seins.

Il prit la laisse ; Solange le suivit, à quatre pattes, dans la cuisine, à la fois humiliée et fière de se déplacer ainsi. Elle ramperait à ses pieds s’il le lui ordonnait, elle n’hésiterait pas à s’avilir davantage pour lui plaire. Solange aurait voulu lui embrasser les pieds, le remercier de lui faire découvrir des plaisirs inconnus.

Il la fit s’asseoir, lui offrit du champagne, prépara le dîner.

Solange devenait de jour en jour plus grave. Elle voulait donner à cet homme tout ce qui la constituait : sa beauté, son amour, sa force, sa volonté... Elle lui demanda de la traiter encore plus durement. Il la regarda dans les yeux, puis touché par son offrande, la remercia.

Le repas fut délicieux. Pierre était gourmet et excellent cuisinier à ses heures. Quand elle éprouva le besoin de se soulager, il la fit avancer à quatre pattes en direction des toilettes. Pour la première fois, elle urina devant lui. Elle le laissa l’essuyer.

Une fois qu’ils furent dans la chambre, il attacha la chaîne de sa laisse au montant du lit. Elle était toujours à quatre pattes ; il lui ordonna de le regarder. Il se dévêtit, se mit à genoux face à elle, le sexe dressé.

— Viens me lécher, ordonna-t-il.

A mesure qu’elle s’approchait, insensiblement, il se reculait. La laisse se tendit, bloquant sa progression. Elle dut pour l’atteindre tendre sa langue à se faire mal.

— Tourne-toi !

Sans autre préliminaire, il s’enfonça dans son sexe, lui arrachant un cri. Il allait et venait en elle avec lenteur. Solange gémissait de bonheur ; la sueur perlait sur tout son corps. Ses bras la portaient difficilement tant elle était tendue ; elle s’affaissa, envahie par le plaisir. Pierre, aussitôt, lui gifla les fesses en lui ordonnant de se redresser ; ce qui eut pour effet de l’exciter davantage. Solange voulut accélérer le rythme du va-et-vient, mais Pierre, la tenant pas les hanches, l’immobilisa.

Il demeura une longue minute sans bouger en elle. Trouvant l’attente insupportable, Solange se mordait les lèvres pour ne pas le supplier de continuer. Quand il la chevaucha à nouveau, elle jouit dans une longue plainte. Elle sentit le sperme de son amant l’envahir ; alors, elle s’écroula sur le sol.

Il la détacha, la coucha sur le lit, lui attacha les mains dans le dos. Solange, d’instinct, se mit en chien de fusil, comme pour se protéger. Il la caressa longtemps jusqu’à ce que l’envie d’être prise lui fasse ouvrir les cuisses pour lui offrir son sexe béant. Jusqu’à ce qu’elle s’abaisse à le supplier qu’il la prenne, jusqu’à ce qu’elle s’humilie dans cette position obscène...

Dans sa position inconfortable, Solange ne pouvait ni le caresser, ni l’attirer vers elle. Elle tremblait tant sa frustration était grande, les larmes lui montaient aux yeux. Pierre lui caressa le front comme on caresse un enfant malade ; elle se calma un peu.

Alors, il la pénétra. Solange, les mains prisonnières dans son dos, avait trop mal pour en éprouver du plaisir, mais il ne semblait pas se soucier de sa partenaire. Ce mépris d’elle eut pour effet de l’exciter. Solange ne désirait plus que donner du plaisir à son amant. Qu’il use et abuse d’elle pour sa jouissance personnelle puisqu’elle était sa chose, disponible pour lui quand il le voulait, et comme il le voulait.

Elle jouit avant lui. Pour la punir sans doute, il lui tira rudement sa chevelure en arrière, et ne la relâcha qu’après avoir inondé son vagin de sperme.

Quand ils furent allongés côte à côte dans le lit, Solange se sentit sale et aima cette sensation. Elle s’endormit en se blottissant contre son flanc, comme une chienne fidèle.

*  *  *

Pierre revint avec un nouveau cadeau. Il appela Solange ; à quatre pattes, elle le rejoignit au salon. Elle s’arrêta à ses pieds, le regarda.

— Tiens, c’est pour toi, fit-il négligemment.

Son visage s’illumina. Solange voulut l’embrasser, mais il l’arrêta, lui demanda d’ouvrir son cadeau. Les doigts tremblants, elle défit le paquet, découvrit à l’intérieur un martinet comme on peut en trouver dans les supermarchés, au rayon animaux.

Elle le fixa avec surprise.

— Oh, c’est pour moi ? Alors, il faut l’essayer tout de suite !

Il fit un signe d’assentiment. A genoux, elle appuya son buste sur l’assise du canapé ; Pierre se plaça derrière elle, leva le martinet, le fit siffler plusieurs fois avant de la toucher avec les lanières. Solange, à chaque coup, se raidissait, croyant qu’il allait la frapper. Pierre attendit le moment où elle ne s’y attendait plus ; alors seulement, il abattit le fouet une première fois sur ses reins. Assez fort pour la faire tressaillir. Il enchaîna ensuite une dizaine de coups de plus en plus violents, puis se concentra sur les fesses de Solange. Celle-ci gémissait doucement. Elle dut subir ainsi une trentaine de coups, sans répit. Il marqua ensuite une pause.

Solange murmura, après avoir repris son souffle :

— J’aime ce que vous me faites vivre...

Elle venait de découvrir qu’elle aimait être fouettée ; elle lui demanda de continuer. Il cingla son dos. Elle criait, pleurait, se tordait sous les coups. Quand il cessa pour de bon, elle le remercia. Son dos, ses fesses la brûlaient.

— Le fouet t’a bien mordu la peau. Tu es belle, comme ça, lui dit-il.

Pierre prit l’habitude de la frapper, régulièrement, pour un oui ou pour un non ; tous les prétextes étaient bons. Elle reçut bientôt une correction par jour.

Le châtiment les excitait tous les deux. Après, ils faisaient l’amour, jouissant avec une intensité redoublée.

CHAPITRE VII

Pierre ordonna à Solange de l’attendre, désormais, dans l’entrée, vêtue d’une chemise et d’une culotte blanches, avec les bracelets, le collier, la laisse. Elle devait se placer à genoux, les mains derrière la nuque, et tenir le martinet en travers de la bouche. Pour l’avertir de son arrivée et lui donner le temps de se mettre en position, Pierre sonnait à l’interphone.

Un soir, il rentra plus tôt que d’habitude. Solange, qui était encore sous la douche, ne l’entendit pas sonner. Quand il pénétra dans l’appartement, elle sortait de la salle de bains, se dirigeait vers la chambre. Il lui saisit le poignet. Elle sursauta, et après quelques secondes de stupeur, s’agenouilla. Il s’emporta, lui rappelant durement qu’elle devait se déplacer à quatre pattes, même en son absence. Elle voulut s’excuser, mais sans lui laisser le temps de parler, il lui intima l’ordre de se rendre au salon, de l’attendre à quatre pattes au milieu de la pièce.

Il lui fit écarter les mains et les genoux, relever la tête en regardant droit devant elle, et il lui annonça la punition qui l’attendait : trente coups. La peine lui sembla légère ; elle le remercia.

Seulement, au lieu d’utiliser le martinet, Pierre ôta sa ceinture, et avec colère, lui frappa cinq fois le dos. Solange poussait des cris de surprise et de douleur mêlées. Jamais encore, elle n’avait vu son amant ainsi, plein d’irritation contre elle. Pour reprendre son souffle, elle baissa la tête. Il lui releva d’un geste brusque en lui tirant les cheveux. La douleur était incomparablement plus forte qu’avec le martinet, les marques qui en résultaient étaient bien plus profondes. Pierre reprit la correction, lui administra dix coups supplémentaires sur les fesses. Au cinquième, elle ne put se retenir. Elle criait, gémissait, sanglotait tant la douleur était intolérable. Pierre lui accorda une courte pause avant de lui administrer les derniers coups sur les flancs, en en atténuant la force.

Il s’accroupit face à elle, contempla son visage trempé de sueur et de larmes.

— Tu seras punie chaque fois plus sévèrement, à chaque incartade. Je te veux docile, soumise, offerte. Compris ?

— Je vous obéirai en tous points, je vous le promets.

— Nous verrons.

Puis il la fit se coucher aux pieds du fauteuil dans lequel il s’installa pour lire. Elle se sentit humiliée qu’il ne la désire pas. Après la correction qu’elle venait de subir, elle espérait qu’il la prendrait. Sous le coup de la douleur et de l’humiliation, Solange se remit à pleurer et renifler. Il lui ordonna de cesser immédiatement. Ce qu’elle fit.

Au bout d’une heure, Pierre se pencha vers elle, passa son doigt sur les marques laissées par la ceinture. Il la fit mettre à quatre pattes, puis il glissa ses lèvres, passa sa langue le long des stries rouges. A ce contact, Solange sentit son souffle s’accélérer.

Il la prit. Elle cria presque aussi fort que sous les coups, mais cette fois, ce fut de plaisir.

Le lendemain, elle l’attendit dans l’entrée vêtue comme il l’exigeait, et dans la position qu’il aimait.

Quand il rentra, elle lui tendit le fouet aux lanières de cuir qu’elle avait acheté. Pierre prit l’instrument. Il en apprécia le manche en cuir, et les longues lanières qu’il lui passa aussitôt sur le visage et les seins.

Il l’attacha au milieu de la pièce, à une chaîne qui pendait du plafond et qui devait servir initialement à accrocher une lampe. Dans cette position, les bras tendus au-dessus de la tête, Solange était très vulnérable ; son amant pouvait atteindre toutes les parties de son corps.

Il commença par une dizaine de coups légers, comme pour essayer l’instrument. Les lanières s’enroulaient autour du corps de Solange. Puis les coups se firent plus marqués, à intervalles plus serrés. Pierre les enchaînait sans faire de pause, grisé par les traces qu’il laissait sur le corps de sa victime. Elle criait, mais c’était pour le remercier, pour le supplier de continuer, pour lui offrir sa souffrance. Un dernier coup sur le sexe la fit jouir.

Il la libéra, la laissa glisser sur le sol. Se plaçant derrière elle, il lubrifia son gland en l’introduisant dans le vagin humide, puis il l’ajusta à l’anus. Il pénétra en douceur le fondement anal. Encore vierge de ce côté, Solange eut mal au moment du passage, mais elle s’offrait tout entière, sans appréhension, à l’homme dont elle était éprise, comme elle ne s’était encore jamais offerte.

Les va-et-vient du membre dans son fourreau humide procura bientôt à Solange, tandis que la douleur s’estompait, un plaisir qui atteignit très vite la pleine jouissance.

Elle peinait à reprendre son souffle, mais le bonheur qu’elle venait de connaître la sublimait. Elle avait souffert, et elle avait aimé cette douleur. Il l’avait forcée, et elle était heureuse qu’il lui ait introduit son sexe, l’ait fait jouir là où nul homme encore ne l’avait explorée.

Pierre se retira, s’étendit près d’elle. Solange le couvrit de baisers, le lécha en commençant par le visage, le torse, en descendant ensuite vers le ventre. Puis elle fit glisser ses lèvres sur le membre, introduisit la pointe de sa langue dans le méat, lécha les testicules chevelus, puis prit le sexe dans sa bouche savourant le bonheur de le sentir durcir, grossir sous sa langue. Elle l’enfonça loin, comme elle savait qu’il aimait.

Pierre, la tirant par les cheveux, lui imprimait des mouvements de va-et-vient. Elle grimaçait, car elle s’étouffait, prise de haut-le-cœur. L’homme y prenait plaisir, se retenant de jouir. Il lui imposa longtemps cette fellation avant d’éjaculer dans sa gorge.

*  *  *

Solange avait repris ses répétitions et ses enregistrements. Le soir, quand elle rentrait, Pierre était déjà là. Il prenait soin d’elle, lui préparait de bons dîners.

Il fit poser des crochets un peu partout dans l’appartement, afin de pouvoir l’attacher dans de multiples positions.

Un soir, il la fit placer le dos contre le mur, les bras en croix, les pieds écartés, fixa ses bracelets aux anneaux enfoncés dans le mur. Il la fouetta avec force. Aucune partie de son corps ne fut épargnée. Pour éviter que ses cris n’alertent ses voisins, il avait pris soin de la bâillonner. Ce fut pour Solange une nouvelle épreuve : il lui semblait que la douleur, qu’elle ne pouvait plus expulser par des cris, à cause du bâillon, restait contenue en elle. Les larmes coulaient à flots sur son visage. Cela excita davantage son bourreau, et les coups furent encore plus durs. Comme il l’avait exigé, elle ne le quittait pas du regard. Ce fut seulement quand elle fut à bout qu’il arrêta. Elle reprit son souffle ; il la détacha et lui fit l’amour avec rage. Il filait vers son plaisir sans se préoccuper d’elle, de sa douleur, de son épuisement, sans la regarder, tout entier tendu vers son but.

Une fois de plus, Solange se sentit méprisée, bafouée. Elle ne put que le regarder jouir. Elle n’existait pas pour lui.

Il s’écroula sur elle.

Quand il se releva, il la fit s’agenouiller face à lui, lui attacha les mains au mur au-dessus de sa tête. Il contempla longtemps son corps. Sa peau avait pris une coloration rouge sombre, et les lanières du fouet y avaient imprimé des marques profondes. La position était inconfortable, mais Solange n’émit aucune plainte.

Pierre s’accroupit devant elle.

— Demain, la prévint-il, je te ferai franchir une nouvelle étape dans ta soumission.

Il n’ajouta rien à ce sujet, la laissant dans l’inquiétude.

Puis il lui ordonna d’écarter les cuisses, et il la masturba. Quand elle eut joui, il lui fit lécher ses doigts gluants de mouille.

CHAPITRE VIII

Pierre sonna à l’interphone comme d’habitude. Quand il ouvrit, elle l’attendait vêtue de sa chemise et de sa culotte blanches, et dans la position qu’il lui avait prescrite. Il n’était pas seul : une femme l’accompagnait.

Solange la reconnut immédiatement : le soir de sa dernière représentation, Pierre et cette femme, au buffet, avaient échangé leurs cartes de visite. Elle eut envie de disparaître, mais à un regard de son amant, elle resta immobile.

Se penchant vers elle, la femme lui ôta sa chemise, après en avoir défait un à un les boutons, puis lui ordonna de se lever. Elle l’emmena au milieu du salon, et là, elle lui attacha les mains au-dessus de la tête. Elle lui fit écarter les cuisses et l’examina comme s’il s’agissait d’un animal. Elle caressait sa peau zébrée par les coups de fouet administrés la veille, lui palpait la poitrine pour en faire saillir les pointes.

Elle lui introduisit ensuite des doigts dans le sexe, puis dans l’anus, guettant la moindre de ses réactions. Pour finir, elle l’embrassa goulûment, en faisant tourner sa langue autour de la sienne.

— Bien, bien, elle fera l’affaire, déclara-t-elle.

Elle lui effleurait le dos, les fesses, les seins. Solange commençait, malgré elle, à goûter la douceur de ses caresses. Ce que voyant, la femme, brusquement, lui claqua les fesses. Surprise, Solange poussa un cri.

La femme se tourna vers Pierre :

— Décidément, elle me plaît. Je la prends.

Elle sortit ; Pierre la raccompagna à la porte, pendant que Solange, prise de panique, se demandait quel sort lui était réservé. Revenu dans la pièce, Pierre lui annonça qu’il la prêtait à cette femme pour une nuit, celle du samedi au dimanche.

— Tu seras son esclave, obéissante, docile, attentive à servir ses moindres envies, jusqu’à ce que je vienne te chercher.

Solange comprit alors qu’elle serait seule avec l’inconnue, à sa merci, sans la protection de son Maître. Affolée, elle le supplia de rester avec elle. Pierre lui ordonna de se taire. Elle n’avait pas à discuter, tout ce qu’elle avait à faire, c’était obéir. Vaincue, Solange baissa la tête, se mit à pleurer.

Il quitta la pièce, revint une heure plus tard, la détacha. Avant de se mettre à quatre pattes, elle tourna son regard vers lui :

— Je vous obéirai.

*  *  *

Solange n’avait sur elle qu’une cape, ses bracelets, son collier. Avant de sonner, Pierre la fit se mettre à quatre pattes. La femme ouvrit. Solange fut invitée à entrer dans une salle insonorisée dans laquelle étaient placées une croix de Saint-André, une table de gynécologie ; une vingtaine de fouets de différentes sortes étaient alignés sur les murs. Une table basse supportait de nombreux accessoires : pinces, godes, menottes, barres d’écartement, bâillons, masques...

Des chaînes pendaient du plafond, et un peu partout, étaient fixés des crochets destinés à maintenir les esclaves dans de multiples positions.

Pierre déclara sobrement :

— Je vous la laisse. A demain.

Il s’éloigna sans un regard pour Solange.

— Mets-toi à genoux, ordonna sèchement la femme.

Elle s’accroupit face à Solange, et avec une cravache, lui fit écarter les jambes. Puis elle passa derrière elle. Solange perçut le sifflement de la cravache, et dans la seconde qui suivit, en éprouva la morsure.

— Première leçon, garder les cuisses toujours ouvertes. Compris ?

Elle lui fit face pour entendre sa réponse.

— Oui, madame.

— Bien.

La dominatrice s’assit sur le rebord de la table basse, et après lui avoir ordonné de s’approcher à quatre pattes, elle lui empoigna ses cheveux, lui plaqua le visage contre son sexe.

— Lèche-moi.

Elle lui donnait des ordres brefs, secs, toujours accompagnés de coups de cravache.

Quand elle eut joui, elle attacha sa victime sur la croix de Saint-André. Elle paraissait satisfaite, apaisée.

— Nous avons tout notre temps. N’est-ce pas ?

— Oui, madame.

Elle fixa alors des poids aux seins et au sexe de Solange, puis lui palpa longtemps le corps, alternant douces caresses et longues griffures. La respiration de Solange s’accélérait.

— Oh ! J’allais oublier ! Tu ne devras jouir qu’avec mon autorisation.

Et comme Solange marquait un temps pour intégrer cette nouvelle frustration, la femme lui donna un coup de cravache sur la cuisse.

— Tu as entendu ?

— Oui, madame.

La femme sourit. Elle avait atteint sa victime.

Elle prit sur la table un double gode qu’elle introduisit dans le sexe et dans l’anus de Solange Celle-ci, maintenant, haletait. La dominatrice, qui avait abaissé la lumière des lampes, alluma plusieurs cierges, en saisit un, s’approcha de Solange.

Elle lui caressa le visage avec douceur. Solange pencha la tête, appuya sa joue contre la paume tiède. La femme pressa tendrement ses lèvres contre les siennes, la caressant sur tout le corps, titillant sa chatte, étirant les poils du sexe. Quand elle lui posa son doigt sur le clitoris, Solange faillit jouir. Alors, elle reçut entre les seins quelques gouttes de cire brûlante ; elle hurla.

— Ne t’avais-je pas mise en garde ? sourit son bourreau. Tu peux crier, ça me plaît. Personne ne viendra à ton secours. Les murs sont isolés.

Sans ménagement, elle ôta les pinces qui lui ornaient les tétons, lui versa sur un sein une longue vague de cire qui se figea au fur et à mesure de sa progression. Pour supporter la douleur, Solange ferma les yeux, se mordit les lèvres au sang.

— Regarde-moi dans les yeux ! ordonna la dominatrice en lui pinçant le menton.

Puis elle versa la cire sur l’autre sein. Solange respira très vite pour se forcer à obéir. La Maîtresse fit alors pivoter la croix pour la placer à l’horizontale.

Elle continua à couvrir de cire le corps de Solange, mais épargna son sexe. Elle lui ôta le gode qui obstruait ses trous, et s’équipant d’un double pénis, elle pénétra d’un coup sa victime. Puis elle s’immobilisa pour la contempler à loisir.

Solange, à présent, avait envie de jouir. L’excitation avait succédé à la souffrance causée par le contact sur sa peau de la cire brûlante. Elle avait du mal à se retenir. Tout en l’observant, la Maîtresse continuait à faire aller et venir dans le vagin et l’anus de sa victime les deux faux membres virils reliés à la ceinture qu’elle portait autour de la taille. Elle s’interrompait, puis reprenait le rythme.

— Tu peux jouir, pauvre chienne ! dit-elle enfin.

Solange eut plusieurs orgasmes successifs. Sa Maîtresse l’insultait, lui crachait sur le visage, lui griffait les seins. Puis dans un long râle, elle prit son plaisir.

Elle accorda une pause à Solange, puis avec un martinet, frappa la cire qui emprisonnait les seins et le ventre de sa victime. Quand elle eut presque tout ôté, elle libéra Solange.

Elle lui fit prendre une longue douche chaude pour la délasser et retirer les derniers lambeaux de cire. Elle la ramena ensuite dans la pièce des sévices, et après l’avoir fait étendre sur le sol, elle relia ses quatre bracelets aux chaînes fixées aux murs.

— Repos ! dit-elle.

Elle se retira en fermant la porte derrière elle.

La pénombre et un silence que rien ne pouvait percer régnaient autour d’elle. Solange s’endormit.

Un coup de cravache la réveilla. La dominatrice la détacha, la fit venir à genoux près d’elle. Elle lui donna à boire du champagne, lui fit manger des fruits à même sa main.

Solange demanda à aller aux toilettes. La permission lui fut accordée. Et la Maîtresse se soulagea aussi. Quand elle eut fini, elle fit signe à Solange de venir la lécher pour l’essuyer. Solange se figea, fit non de la tête.

— Si tu refuses, dit la femme en lui tirant les cheveux, je te cravacherai jusqu’au sang.

Malgré sa réticence, Solange obéit. Elle passa la tête entre les cuisses écartées de son bourreau, lui lécha le sexe, avalant les gouttes accrochées aux poils noirs de la toison.

La femme la regardait faire, fière d’elle-même : elle la dominait parfaitement.

Elle ramena Solange dans la salle de dressage, la fit se prosterner, lui attacha les bras tendus en croix, reins offerts. Equipée d’un double gode blanc, elle lui força l’anus.

Solange poussa un cri bref, mais l’olisbos bien lubrifié la pénétra sans douleur. Solange, peu à peu, se calmait ; le plaisir l’emportait sur toute autre sensation. Ses pleurs se transformaient en râles de plaisir.

— Tu n’es qu’une chienne lubrique prête à te faire défoncer, n’est-ce pas ? Dis-le ! ordonna la dominatrice d’une voix rauque.

— Oui, madame ; je suis ça pour vous. Une chienne lubrique.

Alors, la femme se mit à la pilonner de plus en plus vite. Elle la laissa jouir, mais continua longtemps encore avant de prendre son plaisir. Pour Solange, cela devenait douloureux. L’autre jouit enfin, puis se retira de l’anus endolori.

— Maintenant, dit-elle en détachant sa victime, tu vas nettoyer ce que tu as souillé.

Elle désigna le sexe en plastique qu’elle arborait fièrement.

Le cœur de Solange se souleva. Sa Maîtresse exigeait qu’elle nettoie l’objet qui l’avait pénétrée et portait des traces brunâtres. Jamais elle ne pourrait s’y résoudre !

Elle fut giflée, puis jetée à terre. La femme lui donna de violents coups de fouet qui la firent hurler de douleur. Solange s’excusa, implora sa grâce, dit qu’elle était prête à obéir. Elle fut alors autorisée à se relever, et malgré sa répulsion, prit le faux membre dans sa bouche pour le nettoyer. Quand son bourreau estima qu’il était suffisamment propre, elle exigea de Solange qu’elle lui lèche les bottes. Puis elle la fit s’allonger sur le dos, et après avoir ôté le gode dont elle venait de se servir, posa son sexe sur la bouche de Solange.

Solange le lui lécha avec respect et douceur. Elle se laissa aller à caresser le corps de sa Maîtresse d’un soir, qui apprécia son initiative et s’abandonna entre ses mains.

Solange, qui n’avait encore jamais fait l’amour avec une femme, découvrit que ça lui plaisait, qu’elle aimait le goût de la mouille sur sa langue.

La femme, à son tour, se pencha sur le sexe de sa partenaire, y colla ses lèvres.

Elles firent l’amour avec une grande douceur, un grand respect mutuel. La femme eut un orgasme intense, puis fit jouir Solange avec sa bouche. Troublées par l’acte d’amour qu’elles venaient d’accomplir, elles n’échangeaient pas une parole, se contentant de reprendre ensemble leur souffle...

— L’aube se lève, je vais te libérer, mais avant, je vais te fouetter une dernière fois.

Solange se blottit contre la Maîtresse en lui murmurant :

— Je suis à vous.

Elle fut attachée au centre de la pièce, les bras tendus à l’extrême au-dessus de sa tête, si bien qu’elle dut se mettre sur la pointe des pieds. La femme commença par lui caresser longuement l’intérieur des cuisses, le sexe, les fesses, le ventre, et enfin les seins. Elle se serra contre elle, embrassa sa bouche, son cou, la mordillant, la léchant. Solange frissonnait, des ondes irradiaient son ventre.

Sa Maîtresse lui passa ensuite une cagoule où était percée une ouverture pour la bouche. Cette fois, elle lui annonça ce qu’elle allait faire :

— Je vais utiliser trois instruments différents. Tu auras droit à des répits.

D’abord, munie d’un fouet à cinq lanières, elle frappa Solange sur le ventre, les seins, l’intérieur des cuisses. Les coups, modérés et espacés au début, se firent de plus en plus secs, de plus en plus rapprochés. Les cris de Solange excitaient son bourreau.

La femme cessa enfin, jeta son arme, vint se serrer contre Solange. Celle-ci en ressentit du réconfort, mais elle était à bout de forces. Ses poignets, les muscles de ses pieds lui faisaient mal. Posant sa tête au creux de l’épaule de son bourreau, elle tenta de la fléchir.

— Je n’en peux plus. S’il vous plaît.

— Tu vas subir l’épreuve jusqu’au bout, afin d’en sortir plus grande, plus forte, plus soumise encore.

La Maîtresse prit une cravache, celle que Solange avait repérée, et qu’elle redoutait le plus.

— Cette fois, je ne veux pas t’entendre crier.

Elle commença par frapper ses mollets. Les coups horizontaux laissaient sur la peau des marques nettes, profondes. Solange se mordait la lèvre inférieure pour ne pas hurler. Elle transpirait abondamment, respirait bruyamment. Elle dut subir vingt-cinq coups. Après quoi, son bourreau reposa la cravache, vint la caresser. Solange émettait une longue plainte à peine audible. Elle s’appuya sur la femme pour reposer ses pieds et ses poignets.

— S’il vous plaît, s’il vous plaît ! supplia-t-elle.

— Plus que vingt-cinq coups. Courage ! J’utilise le fouet à queue de chat. Crie tant que tu veux pour la dernière série. J’aime ça.

Solange reçut le premier coup sur la hanche, puis d’autres s’abattirent sur son corps meurtri. Elle hurlait comme une démente, se débattait. Au vingtième coup, épuisée, résignée, elle cessa de bouger. De longs pleurs coulaient sur ses joues. Elle ne pouvait plus articuler un son. Elle fut détachée enfin, s’écroula sur le sol, où elle geignit encore longtemps.

La femme lui retira la cagoule, lui passa une crème apaisante sur tout le corps.

— Merci, murmura Solange. Ça fait du bien ! Après ce que vous m’avez fait vivre, je crois que je saurai encore mieux servir mon Maître.

La femme l’embrassa avec tendresse, en la berçant.

Quand Solange se réveilla, elle était dans son lit, les mains attachées aux barreaux. Elle avait dormi vingt-quatre heures.

Elle était tout endolorie, avait très soif. Elle se sentait sale aussi. Elle réussit, malgré la douleur, à se tourner sur le dos.

Pierre entra dans la chambre. Vivement, il s’approcha d’elle, l’embrassa, lui caressa le visage.

— Tu as été formidable, courageuse, digne. Je suis fier de toi, je te remercie du cadeau inestimable que tu viens de me faire.

— J’ai réussi pour vous, grâce à vous à tout surmonter. A présent, je vous obéirai en tout. Vous savez ce qui est bon pour moi. Je subirai d’autres épreuves pour vous.

CHAPITRE IX

Au cours de la semaine qui suivit, Solange et son Maître firent l’amour tous les jours, parfois plusieurs fois. Pierre voulait lui permettre de se déplacer à nouveau debout dans l’appartement. Solange refusait. Alors, il se baissait face à elle, pour l’embrasser, et ils roulaient ensemble sur le tapis, liés par un baiser qui n’en finissait pas. Et puis, il lui annonça qu’elle aurait à subir une nouvelle épreuve, une fois que toutes les marques sur son corps auraient disparu.

— Je l’accepte par avance, dit Solange.

Un vendredi soir, il l’emmena dans le sous-sol d’un pavillon de banlieue. Quinze hommes étaient adossés contre le mur de la petite salle.

Au centre, une table était éclairée par une ampoule de faible puissance. L’abat-jour, placé très bas, laissait dans l’ombre les visages.

Avant de partir, Pierre lui ôta la cape. Dessous, Solange était nue. Avec rudesse, deux hommes l’allongèrent sur la table. On écarta ses cuisses au maximum et on lui attacha les chevilles aux pieds de la table. Deux autres hommes lui attachèrent les mains au-dessus de la tête, à un crochet fixé dans la table. Solange était ainsi offerte aux quinze hommes qui l’entouraient.

Le premier qui la prit le fit sans ménagement. Solange ne put retenir un cri, et une grimace de douleur déforma sa bouche, ce qui plut à son bourreau. Il fit plusieurs va-et-vient et jouit profondément en elle.

Le deuxième s’introduisit à sa suite, mais il la caressa longuement avant de la chevaucher. Solange trouva cela agréable. L’homme entama ses mouvements lentement d’abord, puis de plus en plus vite. Elle sentit le plaisir monter en flèche, mais elle se maîtrisa, ne voulant pas céder si vite. Puis, elle s’abandonna et jouit bruyamment. L’homme l’inonda de sa semence.

Le troisième homme mit longtemps à parvenir à ses fins, et pendant tout le temps qu’il allait et venait en elle, il l’insultait en termes orduriers.

D’autres se masturbaient mutuellement, laissant jaillir leur sperme sur le visage, les seins, le ventre de Solange. Le quatrième parmi ces hommes, après quelques soubresauts, jouit sans qu’elle s’en rende compte. Le cinquième s’introduisit avec douceur. Il bougeait en elle sans cesser de l’observer. Il voulut la conduire au plaisir ; il y parvint. Ils jouirent ensemble ; l’homme s’écroula sur elle.

Il fut chassé par le suivant. Celui-là était fort et possédait un sexe énorme. Quand il fut en elle, Solange émit un gémissement. L’homme attendit un peu, puis entreprit de lents mouvements, la pénétrant à fond. L’intrusion était pénible ; Solange pleura quand il accéléra ses va-et-vient. Il se retira d’elle dès qu’il eut joui.

Les deux suivants jouirent rapidement sans se préoccuper d’elle. Solange se sentit humiliée. Et frustrée. La chaleur devenait éprouvante. Solange n’eut droit à aucune trêve : les mâles se relayaient sans interruption.

Le neuvième homme qui la pénétra eut besoin, pour arriver à son plaisir, de l’humilier et de lui gifler les seins. Après quelques minutes de ce traitement, il sortit d’elle en poussant un cri rauque et lui déposa son sperme sur le ventre. Le suivant, lent, appliqué, mit longtemps à atteindre la jouissance. Solange crut que ça ne finirait jamais.

On marqua une courte pause pour la changer de position. Solange était maintenant allongée sur le dos. Le premier des cinq hommes qui restaient la fit jouir en lui introduisant un doigt dans l’anus tandis qu’il la chevauchait. Les deux suivants la sodomisèrent sans ménagement. Quant aux deux derniers, ils se branlèrent sur ses fesses et éjaculèrent dans son sillon.

On la détacha ; on l’emmena devant son Maître.

— A genoux, ordonna-t-il avec un claquement de doigts. Tu as joui trois fois. Tu seras donc punie de trente coups de fouet. Et comme je veux lire ta peur et ta douleur dans tes yeux, tu me regarderas tout le temps.

Deux hommes la relevèrent, l’attachèrent à une croix de Saint-André. Pierre s’approcha d’elle. Il la frappa sans pitié. Elle cria, gémit, mais ne lâcha pas le regard de son bourreau. Quand il eut fini, il caressa son corps, fouilla son sexe, lui fit lécher ses doigts.

On la libéra ; elle s’agenouilla devant lui, ainsi qu’il l’exigeait. Il approcha son sexe de sa bouche. Solange, aussitôt, lui lécha ses couilles, puis sa verge dressée. Elle suça le gland, lécha les gouttes translucides qui sortaient du méat, puis absorbant le membre, le fit aller et venir dans sa bouche jusqu’à ce que le sperme fuse dans sa gorge. Elle se prosterna alors devant son Maître.

On l’accompagna à la voiture ; Pierre la ramena chez eux. Il la porta dans leur lit, l’attacha ; elle s’endormit.

*  *  *

Pierre rentra un soir avec un nouveau cadeau pour elle. Solange, en le découvrant, demeura perplexe. Le carton contenait une large mangeoire en inox conçue pour alimenter les chiens.

— A présent, tu mangeras dans ce bol, à quatre pattes.

Bien que profondément humiliée par la façon avec laquelle son Maître entendait la traiter, Solange, cependant, ne se rebella pas. Elle se prosterna devant lui en signe d’acceptation. Il releva son visage, plongea ses yeux dans les siens :

— Je suis à vous, dit-elle dans un souffle.

Il l’embrassa, puis ils s’étendit à plat dos à même le tapis ; il la fit venir sur lui en tirant sur sa laisse. Solange s’empala sur le membre dur ; ils firent l’amour avec une grande intensité.

Pierre prépara le dîner, la servit dans sa gamelle. Faute de couverts, Solange voulut utiliser ses doigts.

— Non ! lança-t-il. Comme une chienne que tu es.

Elle obtempéra, malgré sa répugnance. Quand elle eut fini, son visage était couvert de nourriture, aussi elle n’osa pas le regarder. Il la gifla aussi pour cela. Puis il la tira dans la salle de bains. Là, elle put prendre une longue douche qui l’apaisa. Il la fit sortir de la cabine à quatre pattes, et après l’avoir séchée dans une grande serviette-éponge, il la prit dans ses bras, la coucha sur leur lit.

Il lui attacha les mains aux montants du lit et lui fit l’amour. Il lui pétrissait les seins, lui suçait, lui mordillait les bouts. Il pressa sa bouche contre son sexe ; elle jouit sous sa langue.

— Ferme les yeux. J’aime te contempler quand tu dors.

Elle s’étira en lui souriant.

*  *  *

Pierre réveilla Solange en l’embrassant. Elle lui rendit un baiser fougueux, tendre, amoureux.

— Merci de ce que vous m’offrez. Je vous aime.

Il la détacha du lit, mais lui lia les mains ensemble, devant elle, et l’emmena en laisse dans la salle de bains. Il la fit entrer dans la cabine de douche, fixa ses menottes à une chaîne qui pendait du plafond.

Il la lava, la palpa longuement entre les cuisses, qu’il écarta. Il l’essuya avec soin, l’emmena dans son bureau, la fit se mettre à genoux, les mains derrière la nuque. Il travailla pendant deux heures, durant lesquelles, elle n’eut le droit ni de parler ni de bouger. Quand il eut terminé, il lui ordonna de se relever, de se pencher en avant en se tenant au rebord du bureau.

Sans la prévenir ; il la fouetta, marquant son dos et ses fesses de longues zébrures. D’abord, elle réussit à retenir ses cris, mais ne put s’empêcher d’émettre des gémissements. Elle hurla enfin sous la douleur des derniers coups. Il pénétra son sexe qui dégoulinait de mouille, puis il l’obligea à tourner son visage pour l’embrasser ; ils jouirent ensemble avec force.

Ce soir-là, ils allèrent dans un restaurant prestigieux, où ils se grisèrent de champagne. Au retour, ils firent l’amour avec passion, puis s’endormirent dans les bras de l’autre.

CHAPITRE X

Dans le salon, Pierre avait dressé la croix de Saint-André. Solange était vêtue de sa chemise et de sa culotte blanches. Pierre l’attacha à la croix, la laissa seule dans la pièce.

Il revint un long moment après, accompagné d’un homme qui, sans un mot, s’approcha de Solange, lui déboutonna sa chemise, palpa ses seins et son sexe à travers le tissu.

L’homme lui déplaisait. Elle refusait ses caresses appuyées, brutales. De ses yeux, elle implorait son Maître pour qu’elles cessent.

Mais Pierre, s’adressant à l’homme, lui dit :

— Vous pouvez l’essayer.

L’autre ouvrit la chemise pour mettre à nu les seins et le ventre de Solange. Puis il la frappa avec le long fouet qu’il dégagea de sa ceinture. La suppliciée baissa les yeux, mais l’homme, empoignant sa chevelure, la força à le fixer. Il se mit à fouiller son sexe. Solange sentait la panique la submerger, mais elle réussit à se contrôler.

— Elle fera très bien l’affaire, déclara-t-il au bout de cinq minutes.

Les deux hommes sortirent... Quelque vingt minutes plus tard, Pierre reparut dans la pièce.

— Tu vas participer samedi à une soirée. Avec un autre homme, esclave comme toi, tu seras mise à la disposition de deux couples.

Solange, en guise d’assentiment, déclara :

— Je suis à vous.

*  *  *

Le samedi en question, elle fut livrée à ses hôtes. Nue. Elle portait seulement ses quatre bracelets ; un large anneau de fer encerclait son cou.

Avant de sonner, Pierre lui avait ôté sa cape, l’avait fait se mettre à quatre pattes. Elle avait les yeux bandés. Quelqu’un saisit sa laisse, la tira brutalement pour la faire avancer.

Puis une femme lui ordonna de se relever, de se présenter. Solange écarta les pieds, mit ses mains derrière la nuque comme on le lui avait enseigné. On lui palpa le corps, puis on l’abandonna pour s’intéresser à l’homme qui venait d’être amené.

On ordonna aux deux esclaves de s’agenouiller. Deux hommes approchèrent leur sexe du visage de Solange. Aussitôt, en soumise bien dressée, elle les lécha, les masturba. Tour à tour, ils jouirent dans sa bouche.

Pendant ce temps, les deux femmes se faisaient lécher par l’esclave homme. Elles le guidaient en lui tirant les cheveux ; elles jouirent sur son visage en l’éclaboussant de mouille.

On attacha ensuite les deux esclaves debout dos à dos, les bras maintenus en croix grâce à des chaînes qui pendaient du plafond. Les deux couples les fouettèrent ainsi entravés, alternant les coups secs avec d’autres moins appuyés. Les femmes s’approchèrent alors des deux soumis, exigèrent leurs remerciements. Puis, pour les humilier davantage, elles les masturbèrent en les insultant, en les obligeant à reconnaître leur condition d’esclave, jusqu’à ce qu’ils jouissent comme des chiens, sous leurs cruelles caresses.

Elles forcèrent alors les deux esclaves à lécher, avaler le produit de leur jouissance. Solange, se voyant réduite à l’état d’animal docile, privé de parole, en éprouva de la honte. Seul son corps comptait aux yeux de ses bourreaux, à la seule condition qu’il soit à leur service. Elle acceptait cela, en avait honte ; cette honte même était sa jouissance.

On les détacha enfin, et on les fit se prosterner devant les deux femmes, lécher leurs cuissardes. L’un des deux hommes se plaça derrière Solange, l’autre derrière l’esclave mâle, afin de les pénétrer par l’anus. Quand ils eurent déversé leur sperme dans leur fondement, Solange et le soumis durent se retourner sur le dos, et les deux femmes, le sexe collé à leur bouche, se firent sucer par eux. Une fois bien excitée, chacune se fixa à la ceinture un double gode et les sodomisèrent à la façon des hommes.

Quand elles eurent pris leur plaisir, elles abandonnèrent les deux esclaves à même le sol, les yeux toujours bandés, après leur avoir menotté les poignets et les chevilles.

Ils attendirent que leurs Maîtres respectifs viennent les chercher.

Solange avait froid, se sentait sale. Elle sentit qu’on posait sur elle une couverture. Elle reconnut la voix de Pierre qui répondait aux saluts des deux couples. Il la souleva, la coucha à l’arrière de sa voiture, la ramena dans l’appartement. Etait-ce encore la nuit, ou déjà le matin ? Elle n’avait aucune idée de l’heure. Sans une parole, sans la délivrer du bandeau qui l’aveuglait, il l’étendit sur le lit, enroulée dans la couverture. Pourquoi gardait-il le silence ? Avait-elle mécontenté son Maître ? Ce n’était pas à elle de parler la première, cela au moins, elle le savait. Peu à peu, elle sombra dans le sommeil.

*  *  *

Solange eut la surprise, un soir, de voir arriver Pierre en compagnie d’un homme et d’une femme. Il ne l’avait pas prévenue ; elle se sentit trahie. Cependant, elle ne le montra pas, resta à genoux jusqu’à ce que son Maître la fasse avancer à quatre pattes dans la cuisine, afin de lui expliquer ce qu’il attendait d’elle.

— Un traiteur va venir apporter le repas. C’est toi qui nous serviras. Tu seras nue, tu obéiras aux moindres sollicitations de nos hôtes.

Sur ce, sans un regard pour elle, il alla rejoindre ses invités au salon. Peu après, il y eut un coup de sonnette ; Pierre introduisit le livreur qui se figea, manqua lâcher ce qu’il tenait en apercevant Solange nue, accroupie au milieu de la cuisine, un collier de chien autour du cou.

Après le départ du garçon, sur ordre de Pierre, Solange apporta l’apéritif, et pendant qu’elle servait les invités, le couple l’observait, lui touchait les seins, lui tâtait les hanches, les fesses, palpait son sexe, en faisant sur sa plastique des remarques élogieuses.

D’un revers de main, Pierre la renvoya à la cuisine. Une demi-heure plus tard, il lui enjoignit de servir le repas.

Dès que Solange eut disposé les entrées, l’homme lui demanda de passer sous la table pour lui faire une fellation. Il éjacula sur son visage, puis elle se mit debout en retrait de la table, les jambes écartées, les mains derrière la nuque, conformément aux instructions de son Maître.

Au moindre claquement de doigts, elle répondait aux demandes des dîneurs.

Après l’entrée, Solange débarrassa la table, changea les assiettes. La femme l’appela près d’elle, la fit s’allonger sur ses genoux, la fessa comme une enfant mal élevée. Solange fut plus humiliée par ce traitement qu’endolorie par la fessée.

Elle alla chercher la suite du repas, reprit la position requise, tandis que son Maître et les invités conversaient en se restaurant et buvant.

Quand ils eurent terminé, Pierre se leva, ordonna à Solange de venir s’appuyer sur le dossier de sa chaise. Il la fouetta durement, mais elle parvint à réprimer ses cris. Après quoi, il se rassit, lui fit apporter les fromages.

Solange avait peine à ravaler ses larmes. Elle était humiliée, meurtrie autant par les coups que par le mépris avec lequel son Maître la traitait. D’ailleurs, depuis qu’il l’avait prêtée aux deux couples qui avaient également fait venir un esclave mâle, Solange trouvait que son Maître se montrait beaucoup plus dur envers elle, plus distant, et que les moments consacrés au plaisir d’amour se faisaient moins fréquents, ce dont elle souffrait.

A la fin du repas, Solange dut s’allonger sur la table au milieu des plats qui restaient. Pierre lui lia les poignets et les chevilles aux quatre coins de la table, puis répandit de la crème anglaise sur ses seins. Le froid la fit sursauter. La femme versa du sirop sur son ventre, tandis que l’homme enduisait son sexe de miel liquide. Ils commencèrent alors à déguster leur dessert en la léchant, la suçant, la mordillant.

Solange sentit bientôt les morsures devenir douloureuses, au point de marquer sa peau, mais l’excitation croissait en elle, elle se tortillait sous l’action des langues et des bouches qui la malmenaient.

– Elle est à point, dit l’invité.

Il s’étendit sur elle, la pénétra sans précaution, mais Solange aima ce sexe de gros calibre, qui l’envahissait. Les grands mouvements de l’invité faisaient naître dans son ventre des vagues de désir. Quand elle jouit, l’homme la traita de tous les noms. Il cracha sur son visage, et comme si cela ne suffisait pas, il lui fit ouvrir grand la bouche, et elle dut avaler le jet de bave qu’il y projeta. Cela le fit jouir.

— Attends, c’est à mon tour maintenant de jouer avec elle, dit la femme.

Elle posa ses fesses sur le visage de Solange pour que celle-ci lui lèche le sexe et la mène au plaisir. Solange s’appliqua, la femme ne tarda pas à gémir tant elle était excitée ; elle sursauta et jouit en mouillant beaucoup quand Solange lui pinça le clitoris entre ses lèvres.

Les deux invités prirent le fouet à cinq lanières. Ils la fouettèrent sans pitié jusqu’à ce que Pierre arrête leurs bras. La femme caressa le sexe de l’homme par-dessus le visage de Solange, et celle-ci dut avaler le sperme qui en jaillit.

Ils partirent enfin, laissant Solange hébétée, hagarde, souillée. Pierre revint, la détacha, la prit dans ses bras. Il l’emmena dans la salle de bains, remplit la baignoire d’eau chaude, l’y déposa. Il la lavait lui-même en lui disant des mots tendres à l’oreille. Solange renaissait ; toute son amertume disparaissait ; elle se sentait réconfortée.

CHAPITRE XI

Pierre et Solange partirent quelques jours en province. Sur le chemin du retour – c’était un samedi –, Pierre s’arrêta sur une aire d’autoroute. Il longea les camions rangés sur le parking, puis s’arrêta au milieu d’eux.

Il fit descendre Solange. On était en mai, la nuit commençait à tomber, l’atmosphère était chargée de pluie. Pierre obligea Solange à se dévêtir, à s’agenouiller dans l’herbe. Puis il s’éloigna. Elle grelottait. Il revint bientôt avec cinq camionneurs. Deux d’entre eux, prenant Solange par les poignets, la forcèrent à s’allonger dans l’herbe boueuse et mouillée. Deux autres saisirent ses chevilles, lui écartèrent les cuisses tandis que le dernier des cinq hommes dégrafait son pantalon.

Sans préliminaires, il la pénétra, la besogna tandis que les autres la maintenaient au sol ; il jouit bruyamment, puis s’écroula sur elle. Le suivant le repoussa pour prendre sa place. Il sentait l’alcool. Il embrassa Solange en faisant pénétrer sa langue profondément dans sa bouche. Elle eut un haut-le-cœur. L’homme lui répugnait.

Heureusement pour elle, il jouit rapidement. Ce fut le tour du troisième individu. Il la pénétrait avec force, pour la faire crier, puis il mêla ses cris à ceux de Solange, mais, lui c’est de plaisir qu’il criait.

Le quatrième joua à lui pincer cruellement les seins, à lui mordre les tétons. Il jouit très vite après l’avoir pénétrée. Quant au cinquième, il ordonna qu’on la retourne sur le ventre ; il la pénétra par l’anus, lui pressant la tête contre la terre détrempée. Il émit un long râle de jouissance, puis se retira d’elle.

Ils s’éloignèrent dans la nuit, sans un mot, comme ils étaient venus. Un imprévu inespéré.

Solange sanglotait, claquait des dents. Elle frissonnait de tout son corps. Pierre la couvrit de sa cape, lui ordonna de se relever. Il la fit remonter dans la voiture.

— Tu seras punie pour ce que tu viens de faire, furent les seules paroles qu’il lui adressa.

Quoi ? Qu’avait-elle fait qui n’avait pas été voulu par son Maître ? Elle n’avait pas à comprendre. Seulement à obéir, accepter.

Quand ils rentrèrent dans l’appartement, elle dut le supplier pour qu’il l’autorise à se doucher.

— Je t’accorde cette faveur, mais dépêche-toi.

Il n’attendit pas qu’elle se soit séchée. Lui ordonnant de s’étendre sur le carrelage, les cuisses écartées, il la fouetta avec une ardeur redoublée, le regard fixé sur son sexe béant. Solange se mordait les lèvres pour ne pas hurler. Il la coucha dans leur lit. Elle espérait qu’il lui ferait l’amour, mais cyniquement, il lui dit :

— Tu as eu ta dose aujourd’hui, non ?

*  *  *

Un après-midi de juin, Pierre emmena Solange dans une riche villa située en bordure de la forêt de Fontainebleau. Il la fit entrer dans une vaste pièce où se trouvaient déjà cinq autres femmes, nues. Pierre la déshabilla et sortit. Arrivèrent alors deux hommes, qui aussitôt, équipèrent les six femmes de colliers et de bracelets en cuir.

Les hommes fixèrent ensuite au collier une lourde chaîne à laquelle ils relièrent les quatre bracelets de chacune des filles. Puis à coups de cravache, ils firent avancer leurs prisonnières. Seul le cliquetis du métal résonnait dans le silence. Ils les amenèrent ainsi dans un grand parc.

Solange fut allongée sur le dos au milieu de la pelouse. Ses poignets et ses chevilles furent attachés à quatre piquets enfoncés dans le sol. A côté d’elle, une jeune femme fut entravée de la même façon, mais on l’avait mise sur le ventre.

Deux autres femmes furent liées debout, les bras et les jambes en croix. La cinquième fut ligotée à un pilori, tandis que la dernière était enfermée dans un tonneau d’où seule sa tête dépassait.

On les laissa ainsi un moment, puis une trentaine de personnes firent irruption dans le parc, entourèrent les victimes. Tous, un verre à la main, parlaient comme si les filles étaient invisibles.

Il sembla à Solange que quelqu’un, l’hôte sans doute, faisait un discours, mais comme il avait attiré tout le monde à l’écart des filles, elle ne put entendre ce qu’il disait.

Quand il eut terminé, les femmes comme les hommes se ruèrent sur les six prisonnières. Celles-ci furent pénétrées, fouettées, giflées, ou cruellement masturbées.

Solange eut à subir l’assaut d’une dizaine d’hommes, à lécher le sexe d’une demi-douzaine de femmes. On lui avait pincé les seins ; elle avait reçu des claques. Sa voisine avait été pénétrée par tous ses orifices et longuement fouettée. Elle pleurait de douleur et de honte.

C’était une nuit qui paraissait ne jamais devoir finir.

Vers deux heures du matin, Pierre vint la chercher. Il la libéra de ses liens, la félicita de sa bonne conduite. Elle se serra contre lui ; il la garda plusieurs minutes blottie dans ses bras. Puis il la reposa, prit le volant, roula vers Paris.

*  *  *

Les grandes vacances approchaient. Pierre avait plusieurs fois évoqué l’idée d’un voyage ensemble ; Solange s’attendait d’un jour à l’autre à ce qu’il se décide à mettre le projet à exécution.

Aussi quand il la fit venir dans son bureau, le cœur battant elle se mit à genoux face à lui, les mains derrière la nuque.

— Nous sommes invités dans un manoir en Normandie, lui annonça-t-il. Un lieu magnifique, piscine, golf, forêt. Tout près de la plage. De nombreuses fêtes y seront organisées. Tu es contente ?

Solange aurait préféré passer des vacances en tête à tête avec son amant, dans un lieu retiré, mais puisqu’il le voulait ainsi, c’était bien.

— Oh oui, je suis contente !

Il expliqua qu’une vingtaine de Maîtres y séjourneraient chacun avec son esclave.

— Tu feras partie de ces derniers. Nous partons vendredi prochain. Pour quinze jours.

Fidèle à ses engagements, Solange n’exprima rien de sa peur, de sa déception. Pierre la congédia, lui donna rendez-vous dans le salon où elle devait l’attendre avec l’instrument de son choix, pour être fouettée.

Elle l’attendit presque une heure, les bras tendus pour lui présenter le fouet à cinq lanières qu’elle avait choisi. Il prit le fouet, puis abaissant les bras de Solange, lui caressa le ventre, les seins, les fesses, le dos. Elle sentait monter en elle l’excitation.

— Je vais te fouetter une dernière fois avant les vacances, lui souffla-t-il d’une voix douce. Je veux que tu arbores les marques de ta soumission.

Il plaqua son ventre contre le mur, puis lui attacha les poignets aux crochets fixés au-dessus de sa tête.

Il la frappa d’abord doucement, afin d’échauffer son corps. Puis les coups furent de plus en plus rapprochés, de plus en plus douloureux. Solange geignait. Elle aurait voulu le supplier d’arrêter, mais elle savait que si elle s’abaissait à le faire, elle n’en serait que plus cruellement punie.

Ses pleurs, ses gémissements devinrent des cris. Quand il arrêta enfin et détacha ses poignets, elle fléchit sur ses jambes. Il la coucha sur le sol, lui caressa le visage.

— C’est fini, on se calme, murmura-t-il en soulevant les mèches de ses cheveux collées par la sueur et les larmes.

Il frotta son sexe contre le sien ; elle écarta les cuisses pour l’accueillir, lui offrir sa chatte brûlante, suintante de mouille. Ils jouirent tous les deux avec une intensité qui les foudroya.

*  *  *

Ils passèrent les deux jours suivants à faire des achats, à choisir notamment la tenue que Solange revêtirait lors du séjour. Une longue robe noire en cuir très moulante qui mettait en valeur sa silhouette. Largement échancrée dans le dos, et devant, jusqu’au nombril, elle laissait voir les nombreuses zébrures qui striaient le corps.

Pierre lui acheta aussi une longue cape en soie noire qui l’enveloppait intégralement, ainsi que des escarpins vernis.

CHAPITRE XII

Le jour du départ, Solange monta dans la voiture vêtue de sa longue robe, chaussée de ses escarpins, enveloppée de la cape de soie, et les yeux bandés. Comme d’habitude, elle voyageait à l’arrière, les mains attachées à la poignée de maintien.

Elle ignorait et ne devait jamais apprendre où exactement le manoir était situé. Elle sut seulement qu’elle se rendait en Seine-Maritime. Le trajet lui parut d’autant plus long que Pierre ne lui adressa pas un mot de tout le voyage.

La voiture s’immobilisa enfin. On la fit descendre, on lui mit autour du cou un large collier en cuir muni d’une laisse sur laquelle on tira pour la faire avancer. Elle sentit qu’elle marchait sur des graviers.

On lui fit gravir des marches de pierre, puis on lui ôta son bandeau. Elle se trouvait dans l’entrée d’une vaste demeure face à l’homme qui, quelques semaines plus tôt, avait jugé qu’elle ferait l’affaire.

Il la fit s’agenouiller.

— Vous êtes ici, déclara-t-il, pour servir tous les invités présents, hommes et femmes. Vous devrez contenter leur moindre désir, sans jamais manifester le moindre sentiment. Vous serez appelée par un numéro, c’est le cinq qui vous est attribué. Vous n’aurez pas le droit de parler, vous répondrez seulement aux questions que l’on vous posera, en ayant soin d’ajouter « Maître » ou « Maîtresse » selon le cas, et vous devrez constamment regarder dans les yeux celui ou celle qui vous interrogera. Vous logerez avec les autres esclaves dans les écuries, où vous serez constamment enchaînée. Un gardien vous attachera ou vous détachera selon les besoins de vos Maîtres. Vous allez être conduite dans votre box puis préparée. Dans une heure, vous serez présentée à la société.

Pierre, qui, jusque-là, se tenait en arrière, s’approcha pour saluer leur hôte. Puis d’un claquement de doigts, il fit signe au gardien d’emmener Solange.

Ils sortirent du manoir. Le terrain qui l’entourait était vaste, magnifiquement arboré. Au loin, on devinait la mer.

Ils longèrent la piscine puis entrèrent dans les écuries, où dix lits étaient alignés, séparés les uns des autres par une simple cloison sur les côtés.

Des chaînes pendaient des murs et du plafond.

L’homme, qui l’avait conduite jusque-là, faisait partie des gardiens. Il précisa qu’il avait le droit de la punir, de l’utiliser comme bon lui semblait. Mais pour l’heure, elle devait se préparer.

Il lui montra le box cinq :

— C’est ici que vous serez couchée.

Une femme entra ; elle lui fixa des bracelets aux pieds et aux poignets en les serrant d’une façon exagérée.

Elle lui ôta sa cape, puis inspecta sa pilosité. Elle jugea qu’il n’était pas nécessaire de l’épiler davantage.

— Il est l’heure, déclara-t-elle.

Le gardien entraîna Solange à nouveau vers le manoir.

Ils entrèrent par une entrée annexe ; il la conduisit dans une grande salle où se trouvaient cinq autres esclaves. Placés en demi-cercle, ils étaient enchaînés à de gros poteaux, les bras levés au-dessus de la tête, les pieds écartés, penchés légèrement en arrière pour mieux offrir le sexe.

On la plaça parmi eux, ainsi que quatre autres esclaves qui arrivaient.

Ils étaient dix : six femmes, quatre hommes. Ils attendirent un long moment avant que le maître des lieux fasse son entrée, accompagné d’une vingtaine de personnes.

Tournant le dos aux esclaves, il parlait à ses invités :

— Voici les dix esclaves qui vous serviront pendant votre séjour. Ils sont tenus d’obéir avec promptitude et application à la moindre de vos sollicitations. N’hésitez pas à les punir, ou à les faire punir à la moindre incartade, ou si vous n’êtes pas satisfait d’eux. Ils ne sont pas autorisés à parler entre eux et ne doivent vous répondre qu’en vous nommant « Maître » ou « Maîtresse », et en vous regardant dans les yeux. Dès que vous les interpellez, ils doivent s’agenouiller pour vous écouter. Chaque esclave porte sur leur collier un numéro par lequel vous les nommerez. Ces six femmes et ces quatre hommes sont à votre disposition nuit et jour, où qu’ils se trouvent. Ils n’ont pas le droit de se déplacer seuls. Ils le feront uniquement sur l’ordre d’un Maître qui les accompagnera. Je vais à présent vous les présenter individuellement avant de vous les offrir pour la soirée inaugurale.

La fin du discours fut saluée par des applaudissements, puis la foule des invités s’approcha des soumis.

L’esclave Numéro Un était une toute jeune femme mince, aux attaches fines. Ses proportions étaient parfaites. Ses seins, un peu petits, toutefois étaient superbes. Son pubis était totalement rasé. Ses cheveux courts et ses yeux étaient d’un noir profond.

Dans son regard, aucune peur. Seulement du défi.

— Cette jeune femme, commenta le maître de cérémonie, vous est prêtée par Maître Cler. Elle a tout juste vingt ans. Elle est capable de rébellion, mais aime être dominée et domptée... Sa peau est douce, mais supporte les traitements les plus durs. Je vous invite à la caresser.

Les hommes et les femmes, qui la regardaient avec envie, se mirent à la toucher, à la palper, à tâter partout ce corps qu’on livrait à leur convoitise. Solange sentait des doigts la pénétrer, des ongles la griffer.

Le Maître désigna une autre femme :

— Celle-ci nous est amenée par monsieur et madame Serré.

On se tourna aussitôt vers elle. Blonde et mince, la femme approchait la trentaine ; elle avait des seins lourds, et une fine toison mettait son sexe en valeur.

— Cette esclave docile et expérimentée, poursuivit l’hôte, est insatiable et prête à tout pour satisfaire vos envies. Elle aime être fouettée et cravachée.

Un homme, par jeu, s’approcha d’elle, lui fouilla le sexe et la fit jouir sous ses doigts.

Puis on passa à la troisième, une femme entièrement rasée, qui avait un aspect fragile. La peur et la soumission étaient lisibles dans ses yeux. L’hôte expliqua qu’elle était en cours de dressage, et que ce stage était pour elle un défi et un cadeau qu’elle faisait à son Maître.

La quatrième plus forte, plus ronde, était dotée d’une poitrine et d’une paire de fesses charnues, ce qui plut à certains participants qui la palpèrent pendant que le présentateur poursuivait ses commentaires :

— Cette jeune soumise vient ici tester ses limites. Elle apprécie les traitements les plus vigoureux, les plus variés, les plus humiliants. Elle sait être prévenante et aller au-delà même de vos désirs.

C’était maintenant au tour de Solange d’être présentée. Elle avait le regard fixé sur celui de son Maître.

— Numéro Cinq : une jeune femme sensible et délicate. Sa peau très fine garde longtemps les marques des coups qu’on lui inflige, comme vous pouvez le constater. Sa dernière punition remonte à plusieurs jours. Car Numéro Cinq mérite d’être punie régulièrement. Attirée par le sexe et par la soumission, il lui arrive cependant de se montrer rebelle et impertinente. Elle est ici pour être dressée.

Solange s’en doutait : cette appréciation avait été dictée par Pierre. Celui-ci savait, à coup sûr, que sa soumise, suite à un tel discours, ne serait pas ménagée. Les mains qui s’étaient posées sur elle se mirent à la griffer, à lui tordre les tétons, à lui pincer les lèvres du sexe.

— Six et Sept : un couple de soumis offert par monsieur et madame Gille. Ils ont déjà servi avec zèle à de nombreuses soirées. Ils vous obéiront d’autant mieux que vous serez exigeants, sévères, intraitables.

Les femmes se jetèrent sur ces deux hommes, leur palpant les testicules, les auscultant, leur pinçant la poitrine.

Les trois derniers hommes, tous sveltes, grands, musclés, furent happés par les femmes et aussi par certains hommes. Il fallut toute la diplomatie du maître des lieux pour les retenir.

— Je vous invite, pendant qu’on prépare ces esclaves, à prendre l’apéritif puis à passer à table.

Les esclaves furent enfin détachés puis conduits dans l’aile qui leur était réservée. Il leur fut servi un excellent repas arrosé de vins fins.

Puis, ils se lavèrent et se parfumèrent. Les gardiens les amenèrent alors dans une immense salle peinte en noir. De lourds rideaux de velours, également noirs, occultaient la vue. Le sol était recouvert d’une épaisse moquette. Des matelas très larges, bordés de draps de soie, étaient çà et là posés à même le sol.

Aux murs, des crochets, des chaînes. Au centre de la pièce, quatre croix de Saint-André étaient placées en carré sur une estrade. Sur de grandes tables étaient disposés divers accessoires : menottes, bâillons, bandeaux, pinces, poids, liens, godes...

Les dix esclaves furent séparés en deux lignes à l’entrée de la salle.

On les fit mettre à genoux, et présenter les mains tendues aux fouets des Maîtres qui commençaient à arriver. Quand tous furent entrés, les gardiens fermèrent les portes, se postèrent devant. Le maître de maison monta sur la scène, déclara la cérémonie ouverte :

— Ces esclaves sont, à partir de maintenant et pour une durée de quinze jours, à votre entière disposition. Utilisez-les à votre guise et sachez vous faire obéir. Ils sont au service de votre plaisir.

Après quelques applaudissements polis, les invités se dirigèrent vers les esclaves. Les tirant par leur laisse, ils les guidèrent vers les matelas, ou vers les croix de Saint-André...

Un couple s’approcha de Solange. La femme s’arrêta devant elle – leurs deux visages se touchaient presque – tandis que l’homme se plaçant derrière elle, lui liait les mains dans le dos. Il la saisit ensuite par les cheveux, lui ordonna sèchement de lécher le sexe de sa compagne.

Solange s’y employa avec application tant par crainte d’une sanction que par volonté de bien faire. Elle leva les yeux pour chercher ceux de sa dominatrice. Celle-ci exigea des mouvements de langue plus rapides, plus profonds. Quand elle eut joui, l’homme obligea Solange à se tourner vers lui, la tirant toujours par les cheveux.

— Lèche-moi !

Avec douceur, Solange lui passa sa langue sur les testicules. A un moment, elle marqua un léger temps d’arrêt pour reprendre son souffle. Cela lui valut un premier coup de fouet.

— Qui t’a dit de ralentir, Numéro Cinq ? Suce ma bite !

Afin d’échapper aux morsures du fouet, elle se hâta de le faire jouir.

Il éjacula longuement dans sa bouche, et elle dut avaler sa semence. Il lâcha enfin sa chevelure, la repoussa, l’abandonna sans un mot. Solange demeura quelques instants allongée sur le sol.

On lui détacha les mains, on saisit l’extrémité de sa laisse, et on lui ordonna de se déplacer à quatre pattes.

Sur l’ordre d’un homme allongé sur un lit, Solange vint s’empaler sur le membre dressé, puis un autre individu força son anus tandis qu’un troisième pénétrait sa bouche, entamant une série de va-et-vient. Il jouit le premier. Les deux autres prirent leur temps avant de se répandre dans ses orifices.

Sans attendre, Solange dut aussitôt se mettre à quatre pattes ; une femme, armée d’une longue cravache, la dirigea en laisse au centre de la pièce et l’attacha sur une croix de Saint-André. Alors, elle l’embrassa, la caressa partout. Solange gémissait de plaisir.

Sans prévenir, elle lui gifla les seins, puis recommença à la caresser. Quand elle constata que sa soumise était très excitée, elle la mordit cruellement. Solange poussa un cri de surprise et de douleur. Puis la dominatrice employa le manche de la cravache pour la masturba.

— Dépêche-toi de jouir, Numéro Cinq, si tu ne veux pas être sévèrement punie !

Solange, malgré la honte qui l’envahissait, eut un orgasme. La dominatrice approuva du menton.

— Maintenant, nettoie l’objet que tu viens de souiller.

Solange tira une longue langue pour atteindre la manche qu’on lui brandissait devant la bouche, et le lécher. Satisfaite, la Maîtresse se recula, prit son élan, fit pleuvoir sur sa victime une vingtaine de coups de plus en plus cinglants. Solange hurlait de douleur. Puis la femme exigea en retour des remerciements.

— Merci Maîtresse, articula Solange d’une voix haletante.

Son répit fut de courte durée.

Deux hommes et deux femmes équipées chacune d’un gode s’approchèrent des quatre esclaves attachés aux croix de Saint-André. La femme qui pénétra le sexe de Solange lui malmena les seins, tantôt les griffant, tantôt les pinçant. Plus Solange grimaçait et geignait, plus cela excitait son bourreau. A un moment, par réflexe, elle ferma les yeux et pencha la tête. La femme, alors, lui gifla les seins à toute volée. Solange se força alors à la regarder ; son visage ruisselait de larmes. La femme jouit rapidement et se retira.

Ce furent ensuite des hommes qui pénétrèrent Solange après l’avoir fouettée.

La soirée touchait à sa fin. Les Maîtres se retiraient les uns après les autres. Les esclaves étaient meurtris, fourbus. Les gardiens les emmenèrent aux douches, puis après avoir attaché leurs anneaux deux à deux, ils les couchèrent et fixèrent à leur collier la lourde chaîne scellée au mur.

CHAPITRE XIII

Au réveil, les esclaves eurent droit à un excellent petit déjeuner, mais ne purent s’attarder longtemps à le déguster : les Maîtres, à leur tour, se réveillaient ; ils les appelaient pour être servis. Solange, qui poussait une lourde table roulante, frappa à la chambre numéro trois. Une voix d’homme lui dit d’entrer.

Conformément aux consignes reçues, après avoir immobilisé la table près des deux occupants, elle s’agenouilla, plaça ses mains derrière sa nuque. Avant de goûter à leur petit déjeuner, L’homme et la femme ordonnèrent à Solange de s’étendre sur le drap, lui lièrent les membres aux quatre coins du lit. Quand ils eurent fini de boire la dernière goutte de leur café, ils se couchèrent chacun d’un côté de Solange.

Ils se mirent à lui palper tout le corps, à l’embrasser, mêlant leurs langues à la sienne. Ils s’excitaient à ce jeu : très vite, les effleurements et les caresses devinrent des pincements. Solange sentait le plaisir la gagner tout entière. Ils fouillèrent son sexe ; leurs doigts, quand ils les retirèrent, étaient gluants de mouille.

Ils les enfoncèrent alors dans ses deux orifices ; le plaisir que ressentait Solange continuait à s’accroître.

— Ça suffit comme ça, dit la femme, on est trop gentils avec elle. Il ne faut pas qu’elle jouisse.

Solange, malgré elle, laissa échapper un gémissement de déception quand ils ôtèrent leurs doigts de son intimité.

L’homme la pénétra alors avec une telle violence qu’elle se raidit. La femme étouffa son cri en lui écrasant la bouche avec la sienne. Puis elle s’accroupit sur elle, pressa son sexe contre les lèvres de sa soumise. Solange étouffait. Heureusement pour elle, ses Maîtres jouirent rapidement.

L’homme la détacha, puis la fit mettre à genoux sur le lit.

— Tu es une petite chienne lubrique, n’est-ce pas ? dit-il en lui tapotant la joue.

— Oui Maître.

Il la gifla.

— Je veux t’entendre dire ce que tu es.

— Je suis une chienne lubrique, Maître.

— Alors, tu vas te masturber et nous montrer comment tu te donnes du plaisir. Nous allons t’aider.

Humiliée, Solange s’introduisit des doigts dans le vagin. Armés chacun d’un martinet à longues lanières, ils la frappèrent jusqu’à ce que la jouissance la fauche, et qu’elle s’affale sur le lit.

Alors, ils la congédièrent.

Au moment où elle s’apprêtait à sortir de la pièce, la femme la rappela, la gifla.

— Et la table roulante ?

La joue brûlante, le visage rouge de honte à cause de ce qu’on lui avait fait subir, Solange roula la table vers le couloir, refermant derrière elle la porte de la chambre.

Quand elle eut regagné l’aile réservée aux esclaves, un gardien lui fit prendre une douche. Il la lava avec douceur.

Il était déjà treize heures.

Les Maîtres se regroupaient près du buffet dressé autour de la piscine. Les esclaves avaient pour tâche de les servir. L’un des invités bouscula l’esclave Numéro Trois qui, ainsi déséquilibrée, renversa le plateau qu’elle portait. Elle fut giflée, puis condamnée à recevoir, le soir même, cinquante coups de fouet.

Ce fut le seul incident.

Les esclaves, en laisse, furent ensuite placés par cinq autour d’un poteau fixé dans le sol près de la piscine, le regard tourné vers le poteau de façon à ne pas voir ce qui se passait derrière eux.

Une des femmes s’apprêtait à frapper par surprise un des serviteurs, mais Solange, qui l’avait vue brandir le fouet, ne put s’empêcher de crier à l’esclave mâle de faire attention.

Elle fut sur-le-champ amenée par deux gardiens devant le Maître des lieux et dut se prosterner à ses pieds. L’un des gardiens expliqua les faits.

Solange fut condamnée à trente coups de fouet. En attendant de lui faire subir sa peine, on l’enferma dans une cage basse où on la fit entrer à quatre pattes. Elle fut ainsi exhibée tout l’après-midi en pleine chaleur.

Quand le gardien la libéra, elle était endolorie à cause de l’inconfort de sa position. Elle avait soif, mais n’osait réclamer à boire. On lui écarta les bras, on lui attacha les poignets à deux poteaux, on lui donna enfin de l’eau à boire.

Le propriétaire des lieux vint auprès d’elle. Un fouet à cinq lanières était accroché à sa ceinture. L’homme tira Solange par les cheveux pour l’obliger à relever la tête, à regarder ceux qui venaient assister à sa correction. Certains d’entre eux traînaient avec eux des esclaves tenus en laisse.

L’esclave Numéro Cinq cria dès qu’elle reçut le premier coup. Le Maître la fouettait à tour de bras, sur le dos. Solange sanglotait, mais réussissait à garder les yeux fixés sur les siens. Il s’interrompit après le dixième coup, passa son doigt sur les marques qui boursouflaient la peau de sa victime.

Il visa ensuite son ventre et sa poitrine, mais en y mettant moins de force. Excités par ce spectacle, certains invités, hommes et femmes, se faisaient lécher et sucer par les esclaves agenouillés à leurs pieds.

Quand les coups cessèrent enfin, Solange était épuisée ; ses jambes ne la portaient plus. On la détacha ; elle s’écroula à genoux sur le sol.

Elle eut droit, pour se remettre, à une heure de repos, puis elle servit le dîner avec les autres. Après quoi, tout le monde se retrouva dans la même salle que la veille. L’esclave Numéro Trois fut amenée sur l’estrade. Tous les regards se tournèrent vers elle. On l’attacha bras en croix à des chaînes qui pendaient du plafond, puis on fixa à ses chevilles une longue barre d’écartement.

Le maître des lieux rappela les motifs de cette punition. Dix Maîtres et Maîtresses montèrent alors sur scène pour lui administrer cinq coups chacun. Tous semblaient vouloir rivaliser de sévérité. Ils entendaient ainsi mettre en garde les autres esclaves, lesquels, agenouillés au premier rang, étaient tenus de regarder le supplice infligé à leur camarade.

La séance fut longue, pénible. Au quarantième coup, l’esclave Numéro Trois hurlait, implorait en vain les Maîtres qui se montrèrent intraitables. Elle reçut sa punition jusqu’au bout. Elle était au bord de l’évanouissement quand deux gardiens la portèrent dans son box. Tout le monde pouvait voir les stries rouge sang qui marquaient ses fesses, son dos, son ventre.

Ce soir-là, les Maîtres et Maîtresses furent encore plus exigeants et plus sévères qu’ils ne l’avaient été jusque-là ; ils poussèrent loin la perversité et le cynisme. Les ordres se précipitaient ; apeurés, les esclaves se hâtaient d’obéir. Les coups, les gifles fusaient de toutes parts.

Solange dut sucer plusieurs hommes et femmes, qui tous exigèrent sur le ton du mépris qu’elle avale leur sperme, leur mouille. Traînée à quatre pattes, elle recevait des coups de fouet sous prétexte qu’elle n’avançait pas assez vite au goût de ses bourreaux.

Un homme lui plaça ses fesses contre le visage en exigeant qu’elle les lèche. Puis il lui ordonna de lui passer sa langue dans la raie et de lui lécher l’anus. En même temps, elle dut lui palper les couilles et le membre. Il se branla, jouit dans sa main, lui fit laper ensuite sa semence en la traitant de chienne vicieuse.

L’heure vint enfin où les gardiens reçurent l’ordre d’emmener les esclaves, qui purent aller se laver avant de se coucher.

Un gardien suivit Solange sous la douche. Il lui imposa une relation sexuelle complète.

*  *  *

Les punitions de la veille avaient eu des répercussions sensibles sur les rapports entre Maîtres et esclaves : l’ambiance était de plus en plus tendue. Les invités, dans l’ensemble, étaient devenus plus exigeants, et la moindre incartade était aussitôt réprimée. Plusieurs esclaves reçurent le fouet pour avoir marqué une hésitation avant de remplir un ordre, ou de répondre à une question de leurs bourreaux. D’autres, accusés à tort ou à raison d’avoir répondu avec impertinence, furent sévèrement punis. Insultes et vexations pleuvaient sur le groupe des soumis.

Soupçonnée d’avoir parlé à une autre pensionnaire, Solange fut emmenée par un couple. Tandis que l’homme lui comprimait les bras dans le dos, la femme lui tordit cruellement les pointes de sein. La douleur lui fit baisser la tête et quitter le regard de son bourreau. La Maîtresse la gifla ; les yeux de Solange s’embuèrent. L’agrippant alors par les cheveux, la femme la força à relever le menton.

— Rappelle-toi, chienne, que tu es ici pour obéir et satisfaire nos moindres désirs. Tu as encore besoin d’être dressée. Crois-moi, je vais me charger de ton éducation.

Comprenant qu’elle attendait une réponse, Solange parvint, malgré la douleur et l’humiliation, à articuler :

— Je vous remercie, Maîtresse.

Son bourreau lui lâcha les cheveux.

L’homme lui ordonna alors de se prosterner, de lécher les bottillons de cuir de la femme. Pendant qu’elle s’y appliquait, il lui administra une série de coups de fouet, puis la rattacha au poteau.

Il n’y eut pas d’autre incident. Les gardiens vinrent enfin ramener les esclaves dans leur box...

*  *  *

Un homme emmena Solange, la fit s’agenouiller face à lui au bord de la piscine. Il lui ordonna de lui caresser le sexe avec ses mains d’abord, puis avec sa bouche. Pendant qu’elle s’exécutait, il lisait, buvait, comme s’il n’était pas concerné. Solange, après l’avoir longtemps sucé, sentit enfin l’excitation durcir le membre, puis une goutte perler. Quand l’homme éjacula, il lui ordonna de garder quelques minutes dans la bouche son foutre et son sexe détumescent, puis l’ayant fait mettre à quatre pattes, il utilisa sa soumise comme repose-pieds.

A dix-huit heures, les esclaves furent rassemblés sur l’estrade en vue du concours organisé pour les Maîtres. Le rôle de chacun des esclaves fut tiré au sort par le maître des lieux.

Deux esclaves seraient attachés à même le sol : l’un sur le ventre, l’autre sur le dos, les membres écartelés à l’aide de quatre piquets. Deux autres, agenouillés bouche ouverte, étaient destinés à servir de sac à foutre. Les deux suivants, attachés à des croix de Saint-André, à l’horizontale, seraient couverts de cire ; deux autres devaient servir de cible aux Maîtres, qui pourraient lancer sur eux des œufs ou des tomates.

Les deux derniers, enfin, seraient utilisés comme montures.

Solange fut, avec l’esclave Numéro Trois, attachée comme cible.

Peu de temps avant le début du jeu, un terrible orage s’abattit sur le domaine. Les esclaves déjà installés durent le subir attachés ; ce fut particulièrement dur à supporter pour les deux soumis immobilisés au sol : leur corps se couvrait de boue. Celle qui était sur le ventre manqua s’étouffer.

Puis la pluie se calma, et les premiers Maîtres sortirent de leur abri. Les esclaves allongées par terre eurent à subir les assauts de dix hommes et de cinq femmes. La cire qui fut répandue sur les esclaves attachés aux croix de Saint-André forma une carapace sur toute la surface de leur corps.

Solange et sa comparse étaient recouvertes de coulures de fruit et d’œuf. Quand les Maîtres eurent fini de lancer leurs projectiles, elles furent détachées et, sous la risée des Maîtres, durent se lécher mutuellement pour se nettoyer.

Les deux hommes, qui servaient de poneys, croulèrent à maintes reprises sous le poids de leurs cavaliers. Ils se relevèrent couverts de boue.

Ceux sur lesquels les Maîtres éjaculaient avaient le visage barbouillé de sperme.

Tous les esclaves furent libérés de leurs liens. Ils rentrèrent dans leur box en rampant.

Courbatus, meurtris, souillés, les esclaves eurent droit à une longue douche.

Cette nuit-là, deux hommes réveillèrent Solange, la prirent par-derrière, puis ils la fouettèrent. Ils exigèrent ensuite qu’elle lèche leur sexe pour le nettoyer. Pour finir, ils la giflèrent, la rattachèrent dans son lit.

CHAPITRE XIV

Solange était régulièrement interpellée par le couple qui l’avait fouettée le deuxième jour après son arrivée. Chaque fois qu’elle les croisait, ils l’obligeaient à prendre les poses les plus avilissantes, et ils jouissaient de l’humilier par des commentaires salaces et des attouchements. La femme lui rappela qu’elle s’était engagée à parfaire son éducation ; elle lui annonça qu’elle viendrait la trouver dans son box dès la nuit venue, dans ce but.

Le soir même, un concert de musique de chambre fut donné au salon pour les Maîtres. Les esclaves furent alors sollicités pour administrer à ceux-ci des caresses buccales et manuelles. A la fin du concert, les gardiens les ramenèrent dans leurs box.

Solange, qui venait de s’endormir, fut brutalement réveillée par les coups de fouet qui lui cinglaient le dos. Elle reprit suffisamment ses esprits pour aussitôt s’agenouiller, les mains derrière la nuque, face au couple qui la regardait d’un air peu amène.

L’homme lui plaça sur les seins et sur les lèvres des pinces alourdies par des poids, puis elle fut conduite, à quatre pattes, dans le donjon.

Ils lui placèrent les mains et la tête sur une planche verticale, puis fixèrent une barre d’écartement qui l’obligeait à ouvrir largement les jambes. Elle était courbée en deux.

La femme approcha son sexe suffisamment loin du visage de Solange pour que celle-ci soit forcée, afin de l’atteindre, de tirer la langue à se faire mal. Le couple riait de ses gesticulations. L’homme l’encourageait en lui donnant des conseils accompagnés de fessées. Enfin, la femme prit la tête de Solange entre ses mains, plaqua son sexe sur la bouche de sa soumise. Elle fit durer son plaisir avant de s’abandonner à la jouissance.

L’homme ôta les pinces du sexe de la suppliciée, et prit celle-ci par-derrière. Après une série de va-et-vient, il éjacula en elle, puis ressortit aussitôt.

Alors, ils l’attachèrent à une croix de Saint-André.

— Nous allons tester ton obéissance, Numéro Cinq ! lui dit la Maîtresse.

Elle fit signe à son compagnon de lui passer le gode électrique, et sans ménagement, l’introduisit dans son sexe humide.

— Tu vas le garder jusqu’à ce qu’on décide de te l’ôter. Et il va de soi qu’il t’est interdit de jouir.

Solange, tout d’abord, paniqua, puis elle fit le vide en elle pour chasser les sensations agréables que les vibrations faisaient naître dans son ventre. Le plaisir montait, enflait comme une vague, mais elle parvint à le contenir.

La femme, d’un geste brusque, retira l’olisbos. En sueur, Solange respirait profondément pour chasser la frustration qui l’envahissait. Cela divertit ses bourreaux, qui ne lui laissèrent aucun répit. Ils firent pivoter la croix et la placèrent à l’horizontale. Sans douceur, ils lui ôtèrent les pinces qui serraient ses tétons, sur lesquels ils firent couler de la cire brûlante, en inclinant de longues bougies. Ils emprisonnèrent ainsi sa poitrine dans une gangue de cire, puis ils firent de même avec son sexe.

— Tu resteras comme ça jusqu’à demain, déclara la femme en la regardant avec, aux lèvres, un mauvais sourire.

Elle se pencha sur elle, l’embrassa goulûment, lui lécha le visage, mordilla ses joues, son cou. Puis elle demanda à son compagnon de « museler » leur victime à l’aide du bandeau qu’elle lui tendit.

A ce jeu, son excitation montait. La Maîtresse détacha Solange, l’obligea à s’allonger sur le ventre à même la terre battue de la cave. S’armant d’un double godemiché, elle l’introduisit dans le seul trou accessible de Solange : son trou du cul.

Celle-ci poussait des cris de douleur. La Maîtresse lui donnait des coups de boutoir terribles, la tirant par les cheveux pour la forcer à relever la tête et regarder l’homme qui, devant elle, se masturbait, et qui finit par faire gicler son sperme sur son visage.

— Maintenant, Numéro Cinq, dit la Maîtresse, je veux que tu jouisses.

Solange, dont les sensations de plaisir avaient été momentanément anesthésiées par le traitement qu’elle venait de subir, s’y refusa tout d’abord, mais malmenée par la femme, qui lui intimait l’ordre de se dépêcher, elle se laissa à nouveau envahir par l’excitation, et docilement, se soumit à ce qu’on attendait d’elle.

Elle jouit en hurlant de honte et de plaisir. Quand la femme se retira d’elle, Solange était anéantie et meurtrie.

— Tu commences à comprendre, c’est bien, mais tu peux encore progresser, fit remarquer la Maîtresse.

Solange fut alors reconduite dans son lit où elle fut recouchée dans l’état où elle était : le gardien ne fut pas autorisé à lui donner une douche.

*  *  *

Dans l’après-midi du lendemain, l’homme et la femme revinrent chercher Solange. Un autre couple les accompagnait avec l’esclave Numéro Trois. On se dirigea vers la plage. Les deux soumises durent rentrer dans l’eau à quatre pattes, et les hommes les prirent par-derrière en les agrippant aux hanches.

Les deux Maîtresses se baignèrent, puis se firent longuement lécher le sexe par Solange et sa comparse.

— Couchées, les chiennes ! ordonnèrent-elles ensuite. Et ne bougez pas d’ici.

Et elles retournèrent à l’eau en compagnie des deux hommes.

Solange et l’autre esclave recevaient de la part des deux couples des ordres brefs, parfois contradictoires, toujours sanctionnés par un coup de fouet s’ils n’étaient pas assez vite exécutés. Elles devaient leur donner de fréquentes caresses buccales sur le sexe et les fesses. Solange, autant par crainte d’être corrigée que par docilité, se faisait un devoir de contenter au mieux ses Maîtres. Sentir qu’elle progressait sur la voie de la soumission l’exaltait ; elle y était encouragée par ce qu’elle éprouvait pour Pierre.

Elle l’apercevait parfois de loin, ou à table avec les autres, mais il paraissait totalement l’ignorer.

Quand les deux couples la reconduisirent, le soir, auprès des gardiens, Solange, spontanément, se prosterna à leurs pieds, les remercia avec déférence. Elle sentit que ce trait d’humilité et cette marque de respect portaient, mais ne reçut en retour aucune parole ni aucun geste de mansuétude.

Le gardien emmena Solange à la douche, puis lui fit rejoindre ses camarades d’infortune. Ils prirent ensemble leur dîner, avant de servir le repas des Maîtres.

Tous les soumis furent ensuite placés sur la scène et attachés, les yeux bandés, sur des tables, des croix, des croix de Saint-André, des colonnes, des potences. Dans le but de ménager les esclaves, les fouets et les cravaches avaient été rangés.

L’éclairage très soigné rendait la mise en scène particulièrement belle. Les Maîtres applaudirent lorsque le rideau s’ouvrit.

Solange fut particulièrement sollicitée. Elle sentit d’abord un poing pénétrer son sexe, et il lui sembla que c’était un poing de femme. Elle eut un orgasme en réalisant que c’était la première fois qu’on lui infligeait un fist fucking.

Les esclaves furent reconduits dans leur chambre vers trois heures du matin.

Vers dix heures, les Maîtres les plus matinaux réclamèrent leur petit déjeuner. Mal réveillées, les esclaves Trois et Cinq préparèrent les plateaux et les emportèrent sur des tables roulantes.

Solange était chargée de servir le couple qui l’avait déjà repérée et dominée. Elle les trouva au lit. En penchant la cafetière, elle répandit un peu de café sur le drap. L’homme se plaignit d’avoir été brûlé. Il ordonna à Solange de s’agenouiller sur la descente de lit, la gifla, lui promit une sévère punition.

Dans la chambre d’à côté, la femme se fit lécher par l’esclave Numéro Trois après avoir uriné. Comme celle-ci avait marqué un temps d’hésitation que la Maîtresse avait interprété comme un refus. Aussi lui avait-elle plaqué sa bouche sur le sexe, l’obligeant à la laper longuement.

— Tu seras punie à la mesure de ta désobéissance, dit-elle en la relâchant avec humeur.

Un homme accapara Solange toute la journée. Elle devait l’accompagner partout. Il n’était pas violent, mais il lui imposa toute une série de rapports sexuels et de fellations. Bien qu’elle lui fît croire le contraire, Solange, en réalité, ne prit aucun plaisir avec lui. Elle avait hâte qu’il la ramène auprès des gardiens.

Ce soir-là, un bal fut organisé. Les esclaves, pour l’occasion, revêtirent des tenues : les femmes, des robes noires très décolletées ; les hommes, des pantalons larges et des chemises blanches. Les dessous, bien sûr, étaient prohibés.

Les esclaves devaient assurer leurs fonctions de serviteurs sexuels, mais ils furent toutefois autorisés à s’amuser et à danser. Entre eux, ils n’avaient toujours pas le droit de parler, sauf à la cuisine quand ils y retournaient.

Les soumises Trois et Cinq furent souvent invitées à danser et à faire l’amour. C’étaient les esclaves les plus demandées, les plus appréciées, tant par leur beauté que par leur docilité et leur habileté à exécuter les ordres. Entre elles deux, d’ailleurs, une tendre complicité était née.

Solange retrouva le couple qui l’avait prise en main. Un claquement de doigts suffit pour qu’aussitôt, elle se prosterne à leurs pieds.

Ils l’emmenèrent dans la salle de bains de leur chambre, la firent entrer dans la douche en rampant, l’enchaînèrent en lui plaçant les bras au-dessus de la tête. On lui ordonna d’écarter les pieds.

— Nous allons reprendre nos petites leçons, dit la femme d’une voix suave. Je te rappelle que tu n’as pas le droit de jouir sans qu’on t’en donne l’ordre. Est-ce compris ?

— Oui Maîtresse.

— Nous avons l’intention de te faire goûter à toutes sortes de raffinements, mais d’abord, nous allons finir de nous préparer.

Ils la laissèrent seule, et Solange eut tout le temps d’imaginer toutes les vexations tous les supplices qui l’attendaient. Quand ils revinrent auprès d’elle, la femme était équipée d’un énorme phallus. Lui, nu, avait en main une longue cravache.

S’emparant des seins de sa soumise, la femme les pinça pour en faire sortir les pointes. Elle les massait, les griffait, et Solange gémissait de douleur, ce qui semblait divertir la Maîtresse. Celle-ci descendit ses mains le long du ventre, effleura le pubis, puis le sexe humide offert à ses doigts. Elle s’adressa alors à son compagnon :

— Cette petite chienne mouille comme une salope. Tu devrais la corriger.

Elle retira sa main, et l’homme administra à l’esclave Cinq un coup de cravache cinglant sur le sexe, qui lui fit pousser un cri strident.

— Maintenant, fit la Maîtresse, une petite douche pour apaiser ton mal. Il paraît que le froid anesthésie.

L’eau coula tiède d’abord. Puis Solange reçut en pleine figure une eau glacée qui la fit suffoquer. Ses bourreaux la regardèrent se débattre quelques instants avant de fermer le robinet. Elle haletait encore quand les premiers coups tombèrent sur son corps.

— De quoi te réchauffer, commenta la femme.

Mille picotements parcouraient la peau de Solange. L’homme, au bout d’un moment, cessa de frapper, et la femme, avec aux lèvres un sourire sadique, rouvrit le robinet d’eau froide. Sa victime, à nouveau, suffoquait ; ses jambes ne la portaient plus, quand enfin, la Maîtresse arrêta le flux. Solange dut subir une dernière série de coups de fouet avant d’être enfin détachée. Elle s’affala sur le carrelage glacé. La femme, alors, lui introduisit son gode dans l’anus.

On la sécha dans un grand drap de bain et on lui permit de se reposer sur la moquette du salon. Le couple fit ensuite apporter le repas.

Solange reçut l’ordre de s’accroupir près de la table ; on lui lia les mains dans le dos. On la servit de poisson et de purée ; on lui mit l’assiette par terre devant elle.

— On te fait l’honneur de manger avec nous, dit la Maîtresse. Fais-le proprement, et qu’il ne reste rien dans ton plat !

Humiliée, mais docile, Solange se pencha jusqu’à ce que ses lèvres soient en contact avec la nourriture. Son visage se couvrit de purée et de sauce. Elle eut droit ensuite à une grosse part de mousse au chocolat qu’elle dut absorber jusqu’au bout. En lui faisant boire du vin, l’homme versa si précipitamment que le contenu du verre dégoulina sur tout le corps de leur soumise.

On se moqua d’elle, puis on commanda des cafés. Ce fut l’esclave Trois qui les apporta.

— Vois comme ta camarade mange salement ! Nettoie-la !

Comme l’autre se dirigeait vers la salle de bains, l’homme la retint par sa laisse en tirant d’un coup sec.

— Pas comme ça. Lèche-la !

L’esclave Trois s’agenouilla face à sa comparse et commença son travail. Non seulement, ses coups de langue excitaient Solange, mais elle y mettait une tendresse dont personne ne fut dupe.

Quand elle eut fini, on ordonna à Numéro Cinq de s’étendre sur le dos, et on équipa l’autre esclave d’un double gode.

— Tu as dix minutes pour la faire jouir, dit la Maîtresse.

Les attouchements, les baisers sur la bouche, les va-et-vient dans sa chatte firent monter en flèche son plaisir, et pourtant, Solange résista. Si elle cédait, elle serait punie, car elle n’avait pas reçu l’ordre exprès de jouir.

Au bout de dix minutes, la femme intervint :

— Tu n’as pas réussi, Numéro Trois : tu seras donc punie, mais continue.

Solange sentit qu’elle craquait. Au même moment, on lui libéra les mains. Elle enlaça alors sa compagne, l’embrassa, fit bouger son bassin de plus en plus frénétiquement pour jouir, et la faire jouir dans un même cri.

L’homme et la femme étaient satisfaits : ils pouvaient les punir toutes les deux.

L’après-midi, l’homme et la femme promenèrent leurs deux esclaves en laisse, à quatre pattes, dans le parc du manoir. Puis ils les emmenèrent à la plage, les autorisèrent à se baigner. Vint alors vers elles un autre invité du manoir qui exigea qu’elles le sucent et le masturbent. Les deux esclaves s’exécutèrent sans protester, profitant de la circonstance pour se caresser, croiser leurs langues. L’homme ne s’aperçut de rien, mais le couple qui observait la scène remarqua leur manège.

Le soir même, les esclaves devaient, pour animer la soirée, présenter une danse. Numéro Trois et Numéro Cinq se retrouvèrent toutes les deux pour clore le spectacle. Elles dansèrent avec tant de grâce et de sensualité que toute la salle fut conquise par leur élégance et leur complicité. Elles eurent droit à de nombreux applaudissements. Leur chorégraphie présentait l’histoire d’un Maître et de son esclave ; celle-ci, après s’être longtemps rebellée, devint sa plus fidèle servante – et à la fin, lui offrit sa vie.

La soirée se termina au petit matin, après une longue partouze. Les Maîtres n’avaient ni distribué d’ordres ni donné de coups de fouet. Pour la première fois, ils témoignèrent aux esclaves de la bienveillance.

Numéro Trois et Numéro Cinq furent à nouveau très sollicitées. Mais cette fois, leurs amants n’avaient nullement envie de faire acte d’autorité, ils étaient mus par le seul désir d’échanger avec elles du plaisir.

CHAPITRE XV

La journée suivante fut consacrée au repos des esclaves, car le soir, ils devaient participer à un grand marathon.

Vers vingt heures, un terrible orage s’abattit ; on attendit qu’il s’arrête, puis les concurrents esclaves furent équipés de baskets. Les garçons portaient un boxer et les filles un soutien-gorge de sport noir. Plusieurs épreuves les attendaient. En premier lieu, une course de deux kilomètres, puis l’escalade à mains nues de parois rocheuses.

Ils devaient ensuite traverser un lac de deux cents mètres de large environ. Enfin, la compétition se terminait par un véritable parcours du combattant : les esclaves devaient sauter, ramper, escalader des murs de planches... Les cinq derniers recevraient une punition.

La pluie, qui avait rendu le parcours boueux, compliquait la tâche des concurrents. De plus, le ciel restait sombre, et malgré les flambeaux qui balisaient le parcours, les embûches demeuraient cachées. Ils furent nombreux à glisser dans la boue et sur les rochers. Numéro Cinq manqua tomber alors qu’elle parvenait au sommet ; elle s’érafla le flanc sur la roche. Sans gravité, heureusement.

Quand elle plongea, l’eau glacée réveilla sa douleur. Il faisait nuit noire, à présent, et nager dans cette eau sombre était un exercice impressionnant. Une esclave qui refusa de plonger fut fouettée par plusieurs Maîtres.

Pour Solange, le plus dur fut le parcours final. Epuisée, elle redoutait d’être parmi les cinq dernières. Il lui fallut ramper dans la boue, escalader les planches rendues encore plus glissantes par la pluie. Malgré les encouragements qu’elle recevait des Maîtres, elle échoua plusieurs fois ; elle crut n’y arriver jamais. Elle reprit son souffle. Sentir qu’une autre esclave se rapprochait d’elle lui donna la force de se hisser enfin sur le dernier obstacle.

Celle qui la talonnait accéléra pour remonter à sa hauteur. Elle la bouscula violemment pour la dépasser. Solange perdit l’équilibre, mais se redressa à temps.

Profitant de son instabilité, l’esclave Numéro Deux la gifla, puis lui décocha un coup de poing dans le ventre qui lui coupa le souffle. Son nez se mit à saigner. Elle se laissa tomber pour reprendre haleine.

Elle repartit, mais ne put combler son retard. Elle arriva cinquième. Les spectateurs se concertèrent pour savoir si l’on devait disqualifier l’esclave Numéro Deux. Mais comme aucune règle n’avait prévu ce cas, elle ne fut pas condamnée.

Quand les coureurs furent rassemblés, on rentra au manoir ; tous furent aussitôt présentés dans l’ordre d’arrivée. Les cinq derniers furent condamnés à trente coups de fouet qui, le cas échéant, s’ajouteraient à ceux déjà prescrits. Puis les esclaves furent lavés et couchés dans leur box. Solange rêva que l’on cravachait l’esclave Numéro Deux.

Au petit matin, Pierre, après l’avoir allongée sur le ventre, posa un bandeau sur les yeux de Solange. Il lui attacha les chevilles et les poignets aux quatre coins du lit. Elle souleva son bassin pour faciliter l’intrusion du sexe. Son Maître la caressa longtemps, voluptueusement, puis la pénétra avec la force et la douceur qu’elle aimait...

Pour faire venir son orgasme, Pierre faisait monter le plaisir de Solange par paliers. Quand elle approchait de l’instant crucial, il se retirait, attendait avant de la chevaucher, en faisant en même temps aller et venir un doigt dans son anus. Il recommença sa manœuvre jusqu’à ce qu’elle le supplie de les amener tous deux au bout de leur plaisir. Ils jouirent ensemble dans un long cri.

— Merci mon Maître. Merci de tout ce que vous m’offrez, balbutiait Solange, bouleversée.

— Je suis fier de toi. Je t’observe et enregistre tes progrès, qui sont sensibles. Continue à te comporter en esclave docile.

Il se retira, la laissant pleurer d’émotion.

Le gardien qui, plus tard, vint la détacher, se montra de mauvaise humeur. Il exigea d’elle d’emblée une fellation. Pendant qu’elle s’exécutait, il la raillait :

— On a bien joui, cette nuit, avec son Maître... hein, petite chienne ! Allez, applique-toi, salope... pompe-moi la bite, que je jouisse au fond de ta gorge.

Au moment le plus vif, il lui enfonça son sexe avec une telle violence qu’elle manqua étouffer.

Quand Solange entra dans la salle pour prendre son petit déjeuner, un autre gardien exigea qu’elle s’allonge à plat ventre sur une table. Enlevant son ceinturon, il lui en asséna dix coups sur le dos et les fesses. Sans autre motif que son propre plaisir. Puis il la releva ; elle put déjeuner.

Solange assura ensuite le service du couple qui l’avait plusieurs fois prise en main. Après avoir bu une dernière gorgée de café, la femme lui désigna ses bottillons :

— Nettoie-les. Avec ta langue.

Son compagnon, qui n’avait pas fini de déjeuner, contraignit Solange à ramper jusqu’à lui, puis à s’allonger sur le ventre, les mains derrière la nuque, le menton posé contre le tapis. Au bout d’une heure, il lui enjoignit de se lever ; il vint se planter devant elle.

— Maintenant, écoute : pas un son, pas un cri ne doit sortir de ta bouche d’esclave, et je t’interdis de faire la moindre grimace. As-tu compris ?

— Oui Maître.

L’homme lui plaça alors sur les bouts de sein et les lèvres du sexe des pinces alourdies par des poids. Solange restait stoïque.

— Tu peux t’en aller à présent. On se retrouvera plus tard.

Solange regagna la cuisine. Les gardiens remarquèrent ses nouveaux bijoux ; ils exigèrent qu’elle danse devant eux pour les faire bouger. L’un d’eux, excité par sa danse, lui ordonna de s’appuyer sur une table, et il pénétra son anus. Il lui palpait les seins, tirait sur ses ornements. Quand il eut pris son plaisir, il lui donna sur les fesses deux claques si fortes que ses doigts marquèrent sa peau. Solange, qui ne s’y attendait pas, poussa un cri.

Avec quatre de ses congénères, elle fut ensuite placée au poteau, à proximité de la piscine. Les pinces mordaient ses chairs. La douleur était lancinante ; le moindre mouvement l’accentuait. Par ce temps couvert, peu de Maîtres se trouvaient au bord de la piscine. Une pluie froide, cinglante, se mit à tomber. Les esclaves restèrent dehors, sous l’averse, un long moment. Un gardien vint enfin les chercher pour les mener dans une vaste salle, où les Maîtres, pour se distraire du mauvais temps, étaient réunis autour de jeux de société.

Les esclaves Trois et Cinq furent contraintes de passer sous une table, où six joueurs disputaient une partie de poker. Dès qu’elles furent à l’abri des regards, sous la table de jeu, l’esclave Trois embrassa Solange sur la bouche. D’abord surprise, cette dernière se laissa faire, puis rendit à l’autre son baiser.

Un claquement de doigts les interrompit. Un homme et une femme, côte à côte, exigeaient des caresses buccales. Numéro Trois s’occupa de l’homme, Numéro Cinq de la femme. En même temps, les deux soumises se caressaient l’une l’autre.

Puis les autres participants les séparèrent. Sans relâche, les deux soumises sucèrent, pompèrent, léchèrent des sexes. Enfin, elles furent reconduites dans l’autre aile du bâtiment, où elles furent lavées et préparées pour la soirée.

Les esclaves furent séparés en deux groupes. Trois, Cinq, Huit, Quatre, Neuf, Un furent placés à droite de la scène, et les autres, Deux, Six, Sept, Dix à gauche.

Numéro Trois était attachée sur une croix de Saint-André, les autres esclaves se tenaient accroupis autour d’elle.

Le grand Maître monta sur scène, prit le micro :

— Ce soir, commence la première des deux soirées Punitions. Nous allons sanctionner les six esclaves les plus dociles. Les punitions s’échelonnent de 123 à 208 coups de fouet. Le plus sage de nos esclaves, celui qui porte le numéro huit, sera corrigé le premier. J’appelle donc deux Maîtres pour lui infliger sa punition.

Deux femmes montèrent sur la scène. Chacune saisit le fouet à cinq lanières que les gardiens lui tendirent. Elles se placèrent l’une derrière l’autre devant l’esclave.

Au début, elles frappèrent doucement, en rythme, en espaçant les coups, mais quand l’homme se mit à gémir, elles accélérèrent la fréquence, accentuèrent la force de leurs coups. L’homme gémissait en se mordant les lèvres.

Le maître de cérémonie fit marquer une pause. Il énuméra les fautes bénignes qu’avait commises l’homme pour mériter de tels sévices : retard, ordre mal accompli, hésitation, regard baissé...

Puis les coups de fouet reprirent. Au bout de quatre-vingt-dix coups, l’homme hurla. Loin de s’en émouvoir, les deux Maîtresses cinglèrent encore plus fort les derniers coups.

Elles laissèrent enfin retomber leurs bras, mais l’homme continuait de gémir tant il avait mal. On le détacha, on le fixa à une des croix de Saint-André. Le maître des lieux reprit le micro ; on fit venir Solange au milieu de la scène. Les gardiens l’attachèrent, les bras tendus au-dessus de sa tête, les jambes écartées par une barre. Le couple, qui avait pris son « éducation » en charge, monta à son tour sur scène. Solange fut en partie soulagée d’être châtiée par eux.

Pendant que le Maître précisait les raisons de sa condamnation, la femme s’approcha de Solange, lui caressa le ventre, les seins, le visage avec des gestes tendres.

— Une peau si douce... Dommage, murmurait-elle en fixant Solange.

Elle se recula, abattit un premier coup bien appuyé qui arracha un faible cri à sa soumise, puis asséna à celle-ci une dizaine de coups moins forts en visant toutes les parties de son corps. L’homme, derrière, se mit à son tour à fouetter Solange, remontant des mollets aux épaules. Au bout de cinquante coups, la femme prit la relève.

Solange reçut alors une vingtaine de coups, tous concentrés sur son ventre, ce qui était encore plus douloureux. Au bout de soixante-dix coups, soit la moitié de la punition, le maître des lieux lui accorda une pause. Solange était en sueur, son ventre la brûlait, mais elle ne détachait pas les yeux de son bourreau.

Les coups reprirent en alternance, un derrière, un devant. Soixante coups s’enchaînèrent ainsi. Solange, maintenant, pleurait, gémissait. Il restait encore dix coups. L’homme et la femme s’étaient concertés. Après avoir passé le doigt sur les stries rouge sang qui marquaient la peau de leur victime, la femme lui abattit avec violence les lanières du fouet sur les cuisses, tandis que son compagnon, avec la même violence, fustigeait ses fesses. Solange hurla. Ils cinglèrent alors ses reins, puis son sexe, s’arrêtant entre deux coups pour se repaître des réactions de leur victime. Solange sanglotait, implorait. A bout de forces, poussant une longue plainte sourde, elle demandait grâce. Pour toute réponse, elle reçut un coup sur le ventre qui lui coupa le souffle.

L’homme frappa son dos ; elle le supplia d’arrêter. Pour la faire crier encore plus fort, la femme la frappa sur les seins. Une dernière fois, le fouet atteignit ses épaules, puis sa poitrine. Elle hurlait encore quand l’homme et la femme l’entourèrent, effleurèrent ses zébrures. Cela lui fit du bien. La femme lui caressait la joue.

— Regarde-moi, dit-elle avec douceur. As-tu quelque chose à dire ?

— Je vous remercie, articula Solange, qui avait compris ce qu’on attendait d’elle.

La femme, alors, l’embrassa avec passion. Solange lui rendit son baiser. Elle fut reconduite, chancelante, entre deux gardiens, au fond de la scène, puis attachée à une croix. Les quatre esclaves qui n’étaient pas punis ce soir-là furent descendus de l’estrade, puis sollicités par de nombreux Maîtres et Maîtresses excités par le spectacle.

L’esclave Trois, dont le tour était venu, fut condamnée à recevoir 148 coups de fouet. Dès le trentième, elle se mit à hurler, ce qui n’empêcha pas ses bourreaux d’enchaîner les coups sans arrêt jusqu’à la moitié de sa peine.

Elle gémissait en prononçant des paroles incompréhensibles. Solange, qui avait pitié d’elle, aurait voulu la prendre au creux de son épaule pour la réconforter. Numéro Trois n’avait pas retrouvé son calme quand les coups de fouet reprirent. Elle suppliait ses bourreaux. En dix minutes, elle reçut l’intégralité de sa punition. Elle demeura un long moment sans bouger. On la libéra ; elle tomba à quatre pattes ; un gardien la releva, l’emmena à côté de Solange, où elle fut attachée comme elle. Les deux soumises échangèrent un regard, un faible sourire.

Ensuite, ce fut l’esclave Un qui fut amenée. En entendant la lecture de sa sentence, elle supplia ses bourreaux en sanglotant. Pourtant, elle subit sa punition jusqu’au bout, sans cesser de pleurer et d’implorer. A la moitié de la peine, on la bâillonna. Quand on la détacha, elle avait perdu connaissance.

Les esclaves Quatre et Neuf furent ensuite amenés sur la scène. Ils étaient condamnés à deux cents coups chacun. Pour relancer le spectacle, le maître de cérémonie décida qu’ils ne seraient pas attachés. S’ils perdaient l’équilibre, ils seraient condamnés à dix coups supplémentaires. Les deux esclaves, un homme et une femme, mains derrière la nuque, écartèrent les pieds pour assurer leur stabilité.

Quatre Maîtresses montèrent sur la scène. Elles frappaient au même rythme assez lent, sans trop appuyer leurs coups. Au centième coup, on leur accorda une pause. L’homme semblait plus accablé que la femme, qui gardait un visage impassible.

La punition reprit. L’homme, maintenant, poussait de longs râles. Il faillit tomber deux fois, mais se rattrapa in extremis. Au dernier coup, la fille tomba à genoux ; elle s’évanouit... Les six esclaves furent reconduits dans leur box, puis couchés.

Le Maître de Solange vint à ses côtés. Il lui appliqua sur tout le corps une huile qui apaisa ses douleurs, puis il la détacha. Elle put, comme elle aimait tant le faire, le caresser à sa guise. Son torse, puis ses fesses. Ils eurent une relation très sensuelle qu’ils firent durer ; ils jouirent intensément.

Avant qu’il la quitte, elle le remercia avec dévotion.

CHAPITRE XVI

Tout semblait se faire au ralenti. Les esclaves punis la veille souffraient encore des coups reçus et se déplaçaient avec lenteur. Ceux qui attendaient leur punition la redoutaient d’autant plus qu’ils savaient maintenant qu’elle serait supérieure à deux cents coups. Ils se faisaient d’autant plus discrets.

Les Maîtres, grisés par la nuit qu’ils venaient de passer, attendaient celle qui s’annonçait. Certains d’entre eux étaient excités à la vue des esclaves couverts de longues zébrures.

Trois hommes prirent tour à tour Solange. Les deux premiers exigèrent qu’elle vienne les chevaucher. Ils lui passaient leurs doigts le long des longues stries qui la meurtrissaient. Le second des deux lui faisait mal à force d’appuyer sur ses vergetures.

Le dernier l’obligea à monter sur une table, à se coucher sur le ventre. Il la prit par-derrière en lui donnant de grands coups de bélier. Comme Solange gémissait, il lui intima l’ordre de se taire. Elle mordit ses lèvres pour étouffer ses cris.

Quand il l’abandonna enfin, elle resta plusieurs minutes immobile, hébétée, humiliée, puis un gardien la ramena dans son box.

La journée lui parut longue.

Elle prit fin pourtant, avec la punition des quatre esclaves les plus sévèrement sanctionnés. Deux hommes et deux femmes furent placés sur scène. Ils furent tous les quatre attachés par une chaîne qui pendait au-dessus d’eux. Ils redoutaient tous la terrible punition qui les attendait ; cependant, aucun d’entre eux ne se rebella.

Le Maître annonça les sanctions :

— Deux cent cinquante-trois coups pour Numéro Un, deux cent soixante-deux pour Neuf, deux cent quatre-vingt-quatre pour Huit, trois cent deux pour Deux.

A l’annonce du verdict, l’esclave Deux pâlit encore davantage, baissa la tête. Les autres regardaient la salle avec résignation.

— Toutefois, reprit le maître de cérémonie, par mansuétude, nous limiterons leur peine à deux cent cinquante coups. Je précise que l’esclave Deux est offerte à ceux qui la désireront avant de commencer.

Un gardien détacha Deux, l’amena dans la salle en tirant sur sa laisse. Les Maîtres et Maîtresses l’entourèrent ; on la fit mettre à genoux ; des sexes se présentèrent à sa bouche. On lui tirait les cheveux, on la pinçait ; certains hommes la forçaient à avaler leur semence, d’autres jutaient sur son visage, ses seins.

Des femmes l’obligèrent à s’étendre par terre, puis pressant leur sexe contre sa bouche, se firent lécher jusqu’à ce qu’un orgasme les emporte. D’autres la pénétrèrent avec des godes.

Le maître des lieux la fit venir à quatre pattes à ses pieds ; il la contraignit à se prosterner, puis à lécher ses chaussures. L’agrippant ensuite par les cheveux, il l’obligea à se relever, força sa bouche avec son sexe. Juste avant de jouir, il se retira, et après avoir exigé de sa victime qu’elle tire la langue, il la lui arrosa de son sperme, puis lui ordonna de tout avaler. Elle fut ensuite attachée à côté des trois autres esclaves.

La punition commençait.

Après cinquante coups, d’autres Maîtres montèrent sur scène.

Le couple de Maîtres à qui Solange avait eu affaire durant tout le séjour lui fit signe, ainsi qu’à l’esclave Trois, de venir à genoux entre leurs jambes. Ils venaient de fouetter les esclaves, et cela les avait excités. Ils exigèrent des deux femmes une longue séance de léchage, en commençant par les pieds, puis remontant jusqu’au sexe.

Pendant ce temps, les coups de fouet s’abattaient sans pitié sur les soumis, dont les gémissements se faisaient entendre à travers toute la salle. L’esclave Deux paraissait la plus atteinte. Elle pleurait en se mordant les lèvres pour ne pas crier. La pause arriva ; elle respira bruyamment. Le Maître qui la corrigeait l’obligea à ouvrir la bouche ; il y plaça le manche de son fouet.

Après cinq minutes de pause, de nouveaux Maîtres prirent le relais pour une nouvelle série de cinquante coups. Les gémissements reprirent, plus forts, vite transformés en cris de douleur.

Au moment où s’achevait la troisième série de coups, l’homme éjacula sur le visage de Solange, puis la femme jouit à son tour dans la bouche de l’esclave Trois. Le couple obligea les deux soumises à se lécher mutuellement pour se nettoyer. Estimant sans doute qu’elles y prenaient un trop vif plaisir, le couple les sépara en les menaçant de les emmener sur la scène pour y subir de nouveaux sévices.

Quatre autres Maîtres montèrent sur scène équipés de fouets à cinq lanières, les seuls utilisés jusque-là. Des gouttelettes de sang perlaient sur le corps des victimes. Celles-ci criaient, imploraient, suppliaient en vain. Il n’y eut aucune trêve avant la fin de la quatrième série. Certains, privés de force, ne tenaient plus sur leurs jambes. On dut les porter pour leur donner à boire.

Pour la dernière série, les bourreaux se placèrent face à eux afin de viser leur poitrine, ventre, sexe. Ils frappaient avec force ; les esclaves hurlaient à chaque coup comme pour évacuer la douleur qui mordait leur peau.

Les Maîtres prenaient un plaisir sadique à frapper les sexes. Deux des esclaves s’évanouirent. Pour les réveiller, on les arrosa d’eau glacée. Puis on les laissa ainsi exhibés. Tous les Maîtres et Maîtresses s’approchèrent pour regarder les marques sur leur corps.

Au bout d’un quart d’heure, on les détacha. Les esclaves s’écroulèrent sur le sol. Les gardiens les ramenèrent dans leur box.

*  *  *

La journée fut calme, et les esclaves purent jouir d’une certaine liberté. Ils allèrent nager dans la piscine, puis se reposèrent, allongés aux pieds des Maîtres, sous le chaud soleil d’août.

Pour la première fois, Cinq aperçut son Maître en compagnie d’une autre esclave. Elle ressentit la morsure de la jalousie. Prosternée devant lui, l’esclave lui léchait ses pieds. Au rythme des coups de cravache, elle remontait lentement jusqu’au sexe qu’elle prit dans sa bouche.

Solange ne parvenait pas à quitter la scène du regard. Elle éprouvait du mépris à l’égard de l’esclave, la trouvant indigne d’être là, à sa place. Quand son Maître se tourna vers elle, elle n’eut pas le temps de détourner les yeux, ni de s’éloigner de son champ de vision. Il la vit, et d’un claquement de doigts, la fit s’agenouiller face à lui, l’obligeant à contempler celle qui, présentement, lui donnait du plaisir. Humiliée, Solange sentait les larmes lui monter aux yeux. Quand Pierre éjacula, il ordonna à la soumise de garder son sperme dans sa bouche, et la faisant se tourner vers Solange :

— Embrasse-la, fit-il, offre-lui ma semence mêlée à ta salive !

Il l’avait donc choisie, elle, Solange... puisque l’autre ne devait pas garder pour elle la jouissance du Maître, mais la lui offrir.

Un homme qui s’approchait emmena Solange ; il lui fit l’amour dans la piscine.

Le soir venu, pour la première fois depuis leur arrivée au manoir, les esclaves purent prendre une douche sans être étroitement surveillés par les gardiens. Trois et Cinq se trouvèrent côte à côte. Elles se savonnèrent mutuellement, le dos d’abord, puis les fesses, appréciant la douceur de la peau sous leurs phalanges. L’acte de nettoyer le corps des impuretés se transforma vite en caresses de plus en plus sensuelles. Solange se sentait attirée par cette femme.

Elle se plaqua contre elle, lui caressa les seins, le ventre, le sexe. L’autre appuya sa tête sur son épaule ; Solange la pénétra avec ses doigts. Elle la fit jouir, mais elles ne purent savourer leur étreinte : les gardiens faisaient entendre le bruit de leurs pas. Elles se séparèrent juste à temps. Elles venaient d’échapper à une sanction sévère.

Un jeu de plein air fut organisé vers le soir : il s’agissait, pour les dix esclaves, de parcourir mille mètres à quatre pattes, nus, menés en laisse par les gardiens, sur un tracé boueux.

Une règle particulièrement amusante, selon les organisateurs, devait contribuer à motiver les coureurs : tout était permis, bousculades, coups, croche-pieds... et à l’arrivée, les cinq premiers devraient fouetter les cinq derniers.

Une Maîtresse donna le départ. Les dix soumis s’élancèrent. Petit à petit, le peloton s’étira. Les hommes prenaient la tête ; Solange se trouvait au milieu. En queue, allaient Trois et Six.

L’un des hommes se blessa au genou, dut ralentir sa course. Il se retrouva bientôt derrière tous les autres participants. Solange sentait derrière elle l’esclave Deux chercher à la doubler. Quand elles arrivèrent dans une zone particulièrement boueuse, Deux tenta de lui faire perdre l’équilibre en lui donnant un coup. Mais Solange ne se laissa pas surprendre : lui sautant dessus, elle la plaqua dans la boue ; elles roulèrent ensemble. Numéro Deux lui pressait le visage contre le sol fangeux. Solange étouffait, mais elle réussit à lui décocher un coup de poing dans le ventre qui lui coupa le souffle. Elle put alors se dégager, prendre une avance que Deux ne put combler.

Solange arrivait devant un piton rocheux. Elle l’escalada prestement, doubla un homme qui, s’étant râpé la peau sur la pierre, s’était immobilisé. Elle aperçut enfin l’arrivée. Elle avait des écorchures aux genoux et aux mains, mais arriva troisième et première femme. Trois arriva sixième ; Deux huitième.

On rinça rapidement les esclaves au jet d’eau glacée, puis on distribua à chacun des cinq premiers un fouet à queue de chat. Le grand Maître prit la parole pour donner ses instructions :

— Le premier fouettera le dernier... le deuxième l’avant-dernier... et ainsi de suite. Le dernier recevra cinquante coups, puis la peine diminuera de dix coups chaque fois.

Solange eut à corriger Deux. Cela la soulagea : elle redoutait d’avoir à fouetter Trois. Elle se vit donc intimer l’ordre d’administrer trente coups à sa victime.

Les esclaves furent fouettés un par un. Très vite, Solange se rendit compte qu’aucune solidarité ne liait les esclaves entre eux ; les coups étaient aussi durs que s’ils avaient été donnés par les Maîtres.

Quand vint son tour, Solange frappa doucement d’abord, puis de plus en plus fort. Elle maniait le fouet avec habileté, touchait avec précision l’endroit qu’elle voulait atteindre. Au bout de dix coups, Deux ne put retenir ses plaintes. Ses cris de douleur excitaient Solange, qui enchaîna sans pitié ni répit les vingt qui restaient, ne visant plus que les seins et le sexe. Sa victime hurlait.

A la fin de la sanction, leurs regards se croisèrent. Deux lui transmit toute la haine qu’elle lui portait. Solange aurait voulu la gifler, mais elle se contenta de la mépriser. Elle avait aimé la frapper, elle recommencerait si elle le pouvait...

Trois ne reçut que dix coups, mais l’esclave mâle qui la frappa les concentra uniquement sur son sexe. Pour ne pas perdre la face devant son bourreau, elle se retint de crier, de pleurer, d’implorer, mais elle se mordait les lèvres jusqu’au sang.

CHAPITRE XVII

Pour l’avant-dernière journée du séjour, les Maîtres se livrèrent à une séance de bondage. Un couple s’occupait d’un esclave. Puis ils étaient ensuite présentés sur scène. Solange fut attachée une jambe pliée et relevée à 90°, l’autre assurant un équilibre précaire. La tête était maintenue en arrière par une corde reliée à ses chevilles. Ses seins et son sexe ressortaient des cordes qui enserraient son corps. Celle qui était glissée entre les lèvres de son sexe lui causait un véritable martyre. Ses bras étaient liés à une barre horizontale, qui les maintenait en croix. Reliée aux chaînes qui descendaient du plafond, elle l’empêchait de tomber.

Tous furent présentés sur la scène. Certains esclaves étaient pendus par les pieds, d’autres maintenus à l’horizontale, à un mètre du sol, par des cordes et des chaînes. Certains Maîtres et Maîtresses jouaient à pincer les parties accessibles de leur peau.

On masturba Solange plusieurs fois.

*  *  *

Les dix esclaves, le lendemain, vaquèrent à leurs activités habituelles. L’après-midi, ils furent vêtus de tuniques de coton léger et rassemblés autour de la piscine. On les fit descendre dans l’eau.

Solange se vit attachée à un plot, de même que deux autres soumis. Deux femmes furent attachées sur des matelas flottants sur l’eau. Une grande roue fut placée au bord du bassin de façon que les deux hommes qui y étaient attachés soient complètement immergés quand ils se trouvaient au point le plus bas.

Dans le petit bain étaient agenouillées deux soumises, les poignets reliés aux chevilles par des menottes. Leurs têtes sortaient tout juste de l’eau.

Les derniers esclaves étaient pendus par les pieds au-dessus de la surface liquide. A l’aide d’un treuil, on pouvait les faire descendre pour les immerger.

Solange s’estimait heureuse de se trouver au poste qu’elle occupait. Plusieurs Maîtres usèrent et abusèrent de son sexe et de sa bouche. Cependant, au bout d’un moment, les esclaves changèrent de place. Solange fut pendue par les pieds au-dessus de l’eau. Les Maîtres s’amusaient à la faire descendre, l’obligeant alors à sucer le sexe de celui qui était le plus près de sa bouche. Plusieurs fois, elle manqua étouffer.

Quand on la détacha enfin, elle crut son calvaire terminé, mais elle fut, cette fois, attachée à la grande roue. Elle avait froid. Elle paniquait quand elle était immergée, et elle but plusieurs fois la tasse. Des deux esclaves attachés sur la roue, celui qui n’était pas dans l’eau était fouetté. La morsure du fouet sur la tunique mouillée était particulièrement douloureuse. Solange souffrait cruellement de ces coups, et sa peau, ramollie par le bain, se boursouflait rapidement.

Elle fut enfin libérée. Cela faisait trois heures que les Maîtres jouaient dans la piscine, et à présent, ils se lassaient. Solange et les autres esclaves furent reconduits à leurs box.

*  *  *

A vingt et une heures précises, tous les esclaves furent amenés, en laisse et à quatre pattes, dans la salle centrale.

Là, ils furent ligotés à des poteaux sur la scène, face au public. Les sangles très serrées les immobilisaient. Les Maîtres lancèrent sur eux des œufs et des tomates bien mûres. Les esclaves Trois et Cinq furent couvertes de chantilly, puis détachées. Trois fut allongée dos au sol ; Cinq fut équipée d’un double gode. Elles durent faire l’amour ensemble sur la scène devant tous les Maîtres. Solange le fit avec une délicatesse, une sensualité, qui bouleversa l’assistance. Toutes deux se palpaient, s’embrassaient, sans que leurs regards ne se quittent un instant. Solange veillait au plaisir de sa partenaire, laquelle la caressait avec passion. Quand elles jouirent, ce fut intense, et les Maîtres ne purent s’empêcher de les applaudir. Elles furent attachées dos à dos, à genoux, les bras immobilisés, collés au corps.

A côté, deux hommes et deux femmes se positionnèrent selon les ordres qu’on leur donnait. Une soumise fut allongée sur le dos et un esclave homme vint lui introduire son sexe dans le vagin. Une esclave munie d’un gode-ceinture dut, à son tour, le pénétrer, et prendre dans sa bouche le sexe que lui présentait un autre soumis.

Tout en suivant des yeux le spectacle, les Maîtres et les Maîtresses se faisaient sucer et lécher par les esclaves Trois et Cinq. Certains éjaculaient sur elles ; des femmes leur pinçaient méchamment les bouts de sein, d’autres les branlaient jusqu’à ce qu’elles jouissent sous leurs doigts, qu’elles durent ensuite lécher.

Les quatre esclaves qui venaient de terminer leur numéro furent reconduites dans la salle, et attachés. Le couple qui avait si souvent dominé Solange resta auprès des deux soumises, Trois et Cinq, qui avaient fait l’amour sur scène. La femme s’accroupit, cracha au visage de Solange. Celle-ci, par réflexe, ferma les yeux. Elle fut giflée à toute volée, ce qui la fit saigner du nez. Pendant ce temps, l’homme maltraitait les seins de Numéro Trois. Puis l’homme et la femme les détachèrent, les placèrent face à face. Chacune dut lécher le corps et le visage de l’autre afin d’en effacer les traces d’œufs, de chantilly, de sperme, de sang...

Quand elles eurent achevé leur besogne, l’homme et la femme les firent se mettre à quatre pattes, l’une face à l’autre, et les pénétrèrent par l’anus. Ils les tiraient par les cheveux pour les obliger à s’observer mutuellement dans cette situation humiliante.

La femme qui malmenait Solange lui planta ses ongles dans le dos. Elle la griffait en descendant vers ses fesses, dessinant sur sa peau de longues balafres parallèles. L’homme cravachait Numéro Trois. A bout de forces, les deux esclaves chancelèrent. Elles furent alors frappées avec hargne.

Quand leurs deux bourreaux eurent bien joui, ils les abandonnèrent, épuisées à même le sol. Elles se relevèrent avec difficulté.

Un homme vint tirer sur la laisse de Cinq.

— Suce-moi !

Un autre s’approcha, exigea la même chose. Les deux sexes forcèrent sa bouche tour à tour, puis simultanément. Solange pleurait d’humiliation et d’épuisement, ce qui ne fit qu’exciter ses deux bourreaux, qui jouirent l’un après l’autre dans sa gorge, manquant l’étouffer. Ils s’éloignèrent ensuite, sans un mot ni un regard. Solange voulut s’étendre par terre, le temps de souffler et de récupérer, mais un gardien l’obligea à se mettre à quatre pattes. Il la reconduisit dans l’aile réservée aux esclaves. Là, il la hissa sur une table, la coucha sur le ventre, la prit par-derrière. Après avoir joui, il l’emmena dans son box, relia la chaîne qui pendait du plafond à l’anneau de son collier. Il y accrocha ses menottes en lui repliant les mains sous le menton. Solange demeura ainsi à genoux, suspendue à sa chaîne. Elle était exténuée et endolorie.

Elle perçut un sifflement dans l’air, et aussitôt, les lanières d’un fouet lui mordirent les reins. Cinq, six, dix fois. Elle émit un long gémissement. Le gardien l’abandonna, nue, humiliée, blessée, à bout... Elle tombait de sommeil, elle aurait voulu dormir, mais l’inconfort de sa position l’en empêchait.

Au bout d’un long laps de temps, le même gardien lui détacha son collier. Il la fit s’allonger sur le dos, la caressa longuement sur tout le corps. Elle s’endormit enfin.

CHAPITRE XVIII

Les esclaves ne furent réveillés qu’à onze heures. Solange était encore courbaturée suite à ce qu’elle avait subi au cours de la soirée. La Maîtresse qui se chargea d’elle commença par la laver avec application et douceur. Puis elle la massa longuement ; elle réussit à la détendre.

Un excellent repas fut servi aux esclaves. Puis tous furent préparés pour la soirée.

Six d’entre eux furent attachés, suspendus à un mètre du sol. Deux femmes et deux hommes, les membres écartés au maximum, furent ligotés avec des sangles qui leur retenaient la tête, les épaules, les reins.

Restaient parmi les soumis deux hommes et quatre femmes, dont Solange. Elle et l’un des soumis furent attachés sur le ventre ; Trois et l’autre homme, sur le dos. Les deux autres femmes furent attachées par les pieds, les bras en croix. Leurs têtes se trouvaient à un mètre du sol environ. Les esclaves furent disposés sur la scène avant l’arrivée des Maîtres. Un éclairage les mettait en valeur.

Pour le dernier soir, il y eut une quinzaine d’invités supplémentaires. Chacun était équipé d’un fouet à cinq lanières.

Cinq fut d’abord fouettée sans ménagement par deux des derniers invités. Puis l’un, sans autres préliminaires, lui enfonça son membre dans le vagin, tandis que l’autre lui faisait lécher ses couilles. Mais gêné par les va-et-vient et les secousses, il se recula, attendit que son coéquipier ait fini de jouir. Il s’accroupit alors au-dessus du visage de Solange, la lécha en bavant abondamment sur ses joues, son front. Il crachait sur elle, lui enfonçait sa langue dans la bouche. Puis il se releva, lui fit engloutir son sexe, et il éjacula dans sa gorge.

Un autre homme, maintenant, la pénétrait. Il lui donnait des coups de boutoir qui la faisaient se balancer. Au moment de jouir, il sortit d’elle, déposa sa semence sur ses fesses. D’autres hommes vinrent la prendre, par le sexe et par le cul, sans la moindre considération pour elle, sans lui laisser le moindre répit.

Une femme se fit lécher, obligeant Solange à relever douloureusement la tête, pour la satisfaire.

Puis les esclaves furent détachés et offerts aux invités.

*  *  *

Un Maître tira Solange par sa laisse, lui plaça la tête et les mains dans un carcan. Il la prit par-derrière, lui mettant son membre tantôt dans le sexe, tantôt dans l’anus. Il l’insultait, la fessait, lui pinçait la peau... pour finir, il jouit bruyamment. Une Maîtresse, qui se faisait lécher par Solange, aux fins de la guider, lui tenait la tête entre ses mains, serrée comme dans un étau, cependant qu’un autre invité fouettait leur victime. L’homme ne s’arrêta que lorsque la Maîtresse eut atteint le point limite de sa jouissance.

Solange fut alors détachée, conduite au bord de la piscine. Là, on finissait d’attacher une esclave à la grande roue. Ce fut au tour de Solange d’y être étroitement sanglée, à la suite de quoi, la roue se mit à tourner lentement. On interrompit le mouvement dès que l’autre soumise fut immergée, et Solange dut à nouveau subir le fouet. Après quoi, la roue reprit sa rotation, et Solange s’enfonça dans l’eau froide. Seule sa chevelure flottait sur la surface liquide. La roue avait à nouveau cessé de tourner. Paniquée, Solange se débattait, tentant vainement de défaire ses liens. Enfin, la roue se remit en marche. Solange put respirer, mais très vite, elle se retrouva plongée dans le bassin.

Au début, elle réussit à garder son calme. Mais les Maîtres, par perversité, attendirent pour la faire sortir qu’elle recommence à perdre le contrôle d’elle-même, à s’agiter. On lui laissa à peine le temps de reprendre son souffle : presque aussitôt, pour la troisième fois, elle fut recouverte d’eau. Le froid l’envahit, la peur s’empara d’elle. Quand on la remonta enfin, elle avait atteint la limite extrême de sa résistance.

Le couple qui avait pris en main son dressage s’approcha d’elle. Ils entreprirent de la caresser, de la masser pour la réchauffer. A force d’attouchements, de doigtés dans ses orifices, ils éveillèrent ses appétits sexuels. Comme elle se laissait aller à jouir, ils la condamnèrent à un dernier bain, avant de la détacher.

Elle dut les suivre à quatre pattes dans une salle où elle se retrouva seule avec eux. La Maîtresse, d’un signe accompagné d’un claquement de doigts, lui ordonna de lécher ses bottines. D’un geste brutal, elle lui releva le visage, puis pressa son sexe sur la bouche de la soumise. Quand elle eut joui ainsi, elle attacha Solange à une croix de Saint-André.

— Tu lèches de mieux en mieux, Cinq. Voyons si tu obéis aussi bien.

Son compagnon introduisit dans le sexe de Solange un gode qui avait la propriété de se dilater, en précisant qu’elle n’avait pas droit au plaisir, qu’elle avait juste le devoir de se laisser faire.

L’homme gonflait l’objet ; Solange se sentait envahie. D’agréable au départ, la sensation devenait presque douloureuse. Fort heureusement, l’homme arrêta le mécanisme.

L’envie de jouir qui montait en elle devenait intolérable. Solange haletait.

— Regarde-moi, dit la Maîtresse en lui tournant le visage vers elle. Je vais m’occuper de tes seins.

Elle les palpa un moment, puis brusquement, les gifla. Solange, qui avait déjà éprouvé cette façon de faire de la part de cette femme, s’y attendait. Elle ne broncha donc pas. La Maîtresse lui lécha ensuite longuement les tétons, qui durcirent sous sa langue. Solange faillit se laisser aller à jouir tant c’était excitant, mais sans prévenir, la Maîtresse la mordit. Sa victime poussa un cri aigu.

— Ne te plains pas ! En coupant court à ta jouissance, je t’ai épargné une dure punition. Alors, qu’as-tu à répondre à ça ?

— Merci Maîtresse, balbutia Cinq.

Un homme, alors, entra dans la pièce, une bougie à la main. Collant sa bouche à celle de Solange, il y enfonça sa langue, cracha à l’intérieur de l’orifice oral, puis lécha le visage et le cou de la soumise. Sans crier gare, il lui versa sur le sein une longue traînée de cire. La brûlure était atroce ; Solange gémit.

Les deux dominateurs, à présent, l’entouraient, la caressaient, l’embrassaient ; Solange, à nouveau excitée, respirait vite.

— Non... non, murmurait-elle pour éloigner d’elle l’envie de jouir.

Mais les deux hommes faisaient tout pour la faire craquer. Solange jouit en se mordant les lèvres pour ne pas crier, puis elle se mit à pleurer silencieusement, honteuse d’avoir désobéi.

Ils la fouettèrent pendant vingt minutes, malgré ses sanglots, malgré ses cris, puis ils lui retirèrent le gode, et ils la détachèrent. Solange s’écroula, sans force, sur le sol.

D’autres Maîtres, attirés par les cris qu’elle poussait, vinrent à leur tour abuser d’elle. L’un d’eux la coucha sur le dos, la pénétra, puis, quand il eut éjaculé, une Maîtresse s’assit à califourchon sur la soumise, se fit sucer le sexe, pendant qu’un nouvel invité la prenait...

Deux hommes la relevèrent ensuite, lui attachèrent les bras dans le dos, l’emmenèrent dans une cave, où ils lui bandèrent les yeux. Solange avait froid, elle sentait sous ses pieds la terre battue.

On lâcha sa laisse ; on lui fit écarter les pieds. Puis elle perçut un sifflement, et presque aussitôt, elle éprouva la morsure des lanières de cuir.

A nouveau, le silence, puis, bientôt après, une nouvelle morsure, sur le ventre, cette fois. Elle était dans le noir, le froid et le silence régnants étaient effrayants. Ses seins furent frappés à leur tour, puis les coups s’enchaînèrent sans discontinuer. En vain, tombant à genoux, elle implora ses bourreaux. Ceux-ci ne cessèrent les sévices que quand Solange s’écroula, le visage contre le sol.

Un Maître, profitant de la situation, la sodomisa. Solange avait la figure, les épaules, les seins qui frottaient sur la terre battue. Elle fermait les yeux à cause de la poussière, mais les grains pénétraient dans ses narines.

L’homme éjacula dans son cul, puis on la retourna, et un autre Maître lui enfonça sa verge dans le vagin, tandis qu’une Maîtresse, accroupie au-dessus du visage de Solange, se faisait laper le sexe. Elle inonda de sa mouille le visage de la soumise.

La position de Solange était inconfortable, mais le Maître prenait son temps. Quand il eut éjaculé, Solange reçut l’ordre de se mettre à genoux, d’ouvrir grand la bouche. On y introduisit des sexes, des godes ; on éjacula sur son visage, ses seins, son ventre. Puis on l’étendit sur le ventre, on lui détacha les mains, on la fit ramper jusqu’au maître de cérémonie. Epuisée, elle dut obéir. Quand elle fut à sa portée, il la releva, la gifla. Elle perdit l’équilibre ; son nez se mit à saigner, mais on la laissa dans cet état. Le saignement finit par s’arrêter ; le Maître, alors, lui mit son sexe dans la bouche. Solange fut étonnée de le trouver si mou, de si petite taille... Un liquide âcre lui envahissait le palais : le Maître urinait. Il lui ordonna de tout avaler pendant qu’il se soulageait. Ce qu’elle fit malgré son dégoût.

Quand on l’abandonna à son sort, Solange était au bord de l’évanouissement. Elle s’endormit sur le sol froid et humide de la cave.

Quelques heures plus tard, un gardien vint la chercher. Il la souleva, la porta dans son box, l’étendit sur son lit, attacha ses bracelets à une chaîne.

Il lui ôta son bandeau ; elle put voir que le jour s’était levé.

CHAPITRE XIX

A dix heures, tous les esclaves furent réveillés. On leur fit prendre à chacun une douche chaude, puis on nettoya leurs plaies, on enduisit de baume cicatrisant les stries causées par le fouet.

Tous étaient rompus de fatigue ; ils avançaient avec lenteur et difficulté. On leur servit un bon repas, qui leur redonna les forces nécessaires pour affronter la dernière épreuve.

On attacha les dix esclaves. Certains d’entre eux, liés à des colonnes, offraient leur dos. D’autres – dont Solange –, attachés sur des croix de Saint-André, présentaient leur ventre et leur poitrine.

Arrivèrent les Maîtres, tous en tenue particulièrement élégante.

Pierre s’approcha de Solange. Elle trembla d’émotion en le reconnaissant, plongea son regard dans le sien. Elle lui faisait don de son amour, de sa souffrance, de ses craintes.

Divers instruments d’aspect inquiétant : pinces, tisonniers, braseros... furent apportés sur une longue table. Les esclaves étaient placés en demi-cercle. On commença par ceux qui étaient placés le plus à droite. Solange serait donc dans les dernières à subir une épreuve dont elle n’avait pas la moindre idée.

Des gardiens et des gardiennes activaient les braises qui rougeoyaient. Une Maîtresse saisit un tison, et l’approchant d’une esclave, lui appliqua sur la fesse le fer incandescent. L’esclave hurla. Quatre autres esclaves subirent la même torture. Deux furent marqués au creux de l’aine, deux autres, un couple de soumis, sur l’omoplate.

Solange avait très peur ; son cœur battait à un rythme rapide.

Un Maître tira à lui sa soumise, fit jaillir son sein, emprisonna le téton dans la pince qu’il avait prise sur la table. La femme hurla, mais sans lui laisser de trêve, il perça son deuxième téton, puis se mettant à genoux, il perça aussi les lèvres de son sexe. Quatre anneaux ornaient à présent son sexe et ses seins.

Quand vint le tour de Solange, son Maître l’embrassa avec passion. Il avait pris la pince des mains du dominateur qui l’avait précédé.

— Je suis fier de toi. Reçois ce présent en souvenir de ton premier stage.

Solange, qui redoutait d’être percée, se contracta quand Pierre fit pointer son sein gauche. Il y posa l’instrument qui transperça le téton. Solange haleta, cria, sanglota tant la douleur était aiguë.

Jugeant ce piercing suffisant, Pierre reposa l’outil. Quand tous les esclaves furent percés, leurs Maîtres les détachèrent et, pour la première fois depuis le début du séjour, les emmenèrent dans leurs chambres.

Dans l’escalier qui conduisait à leur chambre, Pierre dut soutenir sa soumise : elle n’en pouvait plus de fatigues et d’épreuves accumulées.

Il l’allongea sur le lit.

— Mon Maître, je vous remercie de ce que vous venez de me faire vivre, articula-t-elle, les yeux fermés. Je crois être devenue capable d’une obéissance aveugle, absolue, à votre égard.

Etendu près d’elle, Pierre caressait son corps marqué par les sévices qu’elle avait subis.

— Tu es encore plus belle qu’avant, souffla-t-il à son oreille.

Ils s’embrassèrent avec fougue, puis firent l’amour avec autant de délicatesse que de passion. Il ne prit son plaisir qu’après l’avoir fait jouir plusieurs fois avec ses doigts, son sexe, sa bouche.

*  *  *

Le soir même, un grand dîner fut offert à tous, sans exception. Pierre et Solange, somptueusement vêtus, furent placés à la même table qu’Isabelle (Numéro Trois) et son Maître. Les mets étaient de qualité ; les convives se régalèrent. Les conversations étaient animées, l’ambiance gaie et détendue. Solange savoura le champagne qui accompagnait le repas. Elle put enfin s’entretenir librement avec Isabelle, sa nouvelle amie ; toutes deux se découvrirent de nombreux points communs.

Après le repas, il y eut un bal. Solange et Pierre dansèrent ensemble toute la soirée. Quand ils montèrent se coucher, elle s’endormit presque aussitôt.

Le lendemain était jour de grand départ. Afin de saluer leurs Maîtres au moment où ceux-ci montaient en voiture, les esclaves, nus, les bras sanglés dans le dos, furent alignés en deux files qui se faisaient face. Puis, revêtu d’une longue tunique, chacun rejoignit son Maître ou sa Maîtresse, et les véhicules roulèrent vers le portail du manoir.

Solange, à l’arrière de la voiture, avait les poignets attachés. Elle tourna la tête en arrière pour, une dernière fois, contempler la maison et le parc où elle avait éprouvé tant de peurs, de souffrances, d’attentes, d’émotions...

Elle dit à Pierre :

— Est-ce qu’on reviendra ?

Il sourit, ne répondit pas.

Une fois franchi le seuil de leur appartement, Solange marcha automatiquement à quatre pattes. Mais le soir, son repas ne lui fut pas servi dans sa gamelle ; elle eut le droit de dîner à table, face à son Maître, dans la salle à manger. Pierre avait lui-même cuisiné les mets qu’elle préférait.

Le lendemain, il retourna travailler ; elle se remit à son instrument. A cause de l’interruption de quinze jours, au début, elle eut mal aux doigts. Les spectacles et les concerts reprirent, Pierre l’emmenait souvent, ensuite, souper dans une brasserie ou une auberge de renom...

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0803-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1416-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com